|  |  |
| --- | --- |
|  | УТВЕРЖДЕН:  Приказом муниципального казённого учреждения города Иркутска «Информационно-методический центр развития образования»  № 45/7 от «6» сентября 2023 года |
|  |  |

|  |
| --- |
| **Г. ИРКУТСК**  **АДМИНИСТРАЦИЯ**  **КОМИТЕТ ПО СОЦИАЛЬНОЙ ПОЛИТИКЕ И КУЛЬТУРЕ**  **ДЕПАРТАМЕНТ ОБРАЗОВАНИЯ**  **МУНИЦИПАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ГОРОДА ИРКУТСКА**  **«ИНФОРМАЦИОННО-МЕТОДИЧЕСКИЙ ЦЕНТР РАЗВИТИЯ ОБРАЗОВАНИЯ»**  **(МКУ «ИМЦРО»)**  **логотип без фона ИМЦРО_**  **План работы муниципального казенного учреждения**  **города Иркутска «Информационно-методический центр развития образования» на 2023-2024 учебный год**  **Методическая тема:** «Реализация муниципальных проектов  как условие устойчивого развития системы образования  города Иркутска»  **Иркутск, 2023 год** |

**Содержание**

[1. Пояснительная записка 3](#_Toc61446394)

[2. Организационная циклограмма деятельности в 2022-2023 учебном году 5](#_Toc61446395)

[3. Аналитическая деятельность МКУ «ИМЦРО» 5](#_Toc61446396)

[3.1. Мониторинг профессиональных и информационных потребностей работников образовательных организаций, условий функционирования образовательных учреждений 5](#_Toc61446397)

[3.2. Создание базы данных о педагогических работниках муниципальных образовательных организаций г. Иркутска, иных баз данных 7](#_Toc61446398)

[3.3. Изучение и анализ состояния и результатов методической работы в муниципальных образовательных организациях г. Иркутска 9](#_Toc61446399)

[3.4. Изучение, обобщение и распространение инновационного педагогического опыта 11](#_Toc61446400)

[4. Информационная деятельность МКУ «ИМЦРО» 14](#_Toc61446401)

[4.1. Формирование и своевременное обновление банков педагогической информации, медиатеки (нормативно-правовой, научно-методической, методической и др.) 14](#_Toc61446402)

[4.2. Информирование о новых направлениях в развитии общего и дополнительного образования. Ознакомление педагогических и руководящих работников с новинками педагогической, психологической, методической и научно-популярной литературы на бумажных и электронных носителях 17](#_Toc61446403)

[5. Организационно-методическая деятельность 16](#_Toc61446404)

[5.1. Организационно-методическое сопровождение молодых педагогов образовательных организаций, их наставников, педагогических и руководящих работников в межаттестационный и межкурсовой периоды 16](#_Toc61446405)

[5.2. Планирование и организация повышения квалификации, профессиональной переподготовки педагогических и руководящих работников, в т.ч. в системе непрерывного образования 19](#_Toc61446406)

[5.3. Сопровождение разработки программ развития муниципальных образовательных организаций города Иркутска 22](#_Toc61446407)

[5.4. Организация методического сопровождения профильного обучения в муниципальных общеобразовательных организациях города Иркутска 22](#_Toc61446408)

[5.5. Методическое сопровождение подготовки педагогических работников к проведению ГИА, ВПР и других оценочных процедур 22](#_Toc61446409)

[5.6. Организация и проведение методических мероприятий для педагогических и руководящих работников муниципальных образовательных организаций города Иркутска 23](#_Toc61446410)

[5.7. Подготовка и проведение научно-практических конференций, педагогических чтений, конкурсов профессионального мастерства педагогических работников муниципальных образовательных организаций города Иркутска 32](#_Toc61446411)

[5.8. Организация и проведение фестивалей, конкурсов, предметных олимпиад, конференций для обучающихся муниципальных образовательных организаций города Иркутска 37](#_Toc61446412)

[6. Консультационная деятельность 53](#_Toc61446413)

[6.1. Организация консультационной работы для педагогических работников муниципальных образовательных организаций города Иркутска 53](#_Toc61446413)

[6.2. Консультирование родителей по вопросам обучения и воспитания 53](#_Toc61446414)

[7. Техническое и организационно-методическое сопровождение ГИА, НИКО, РОКО, ВПР, иных оценочных процедур и мониторинговых исследований; сбор, обработка и анализ статистической информации о деятельности муниципальной системы образования города Иркутска 55](#_Toc61446415)

8. Деятельность по реализации муниципальных программ (проектов) в сфере образования 60

[9. Деятельность по проведению комплексного психолого-медико-педагогического обследования и подготовке по результатам обследования рекомендаций по оказанию им психолого-медико-педагогической помощи и организации их обучения и воспитания 64](#_Toc61446417)

[10. Издательская деятельность 52](#_Toc61446418)

1. **Пояснительная записка**

План работы муниципального казенного учреждения города Иркутска «Информационно-методический центр развития образования» (далее – МКУ «ИМЦРО») составлен в соответствии с Уставом МКУ «ИМЦРО», определяющим цели, задачи, предмет и виды деятельности МКУ «ИМЦРО» с учетом результатов и потребностей участников образовательных отношений.

**Цель деятельности МКУ «ИМЦРО» в 2023-2024 учебном году:** учебно-методическая поддержка образовательных организаций г. Иркутска в реализации государственной политики в области создания единого образовательного пространства. Создание условий для совершенствования профессиональной компетентности педагогических и руководящих работников, интеллектуального и творческого потенциала обучающихся города Иркутска, качественного и продуктивного анализа результатов государственной итоговой аттестации обучающихся, мониторинговых исследований, оценочных процедур для планирования методической помощи.

**Задачи МКУ «ИМЦРО» на 2023-2024 учебный год:**

1. Обеспечение достижения на муниципальном уровне целевых показателей региональных проектов в рамках национального проекта «Образование».
2. Создание условий для повышения эффективности воспитательной деятельности в образовательных организациях, создание муниципальной модели военно-патриотического воспитания.
3. Создание единого образовательного пространства как способ реализации ФГОС на всех ступенях образования.
4. Методическое сопровождение педагогических работников к проведению ГИА и других оценочных процедур муниципальных образовательных организаций г. Иркутска.
5. Обеспечение эффективности реализации программ дополнительного профессионального образования на основе изучения качества предоставляемых образовательных услуг, профессиональных затруднений педагогических работников муниципальных образовательных организаций г. Иркутска.
6. Обеспечение эффективности реализации муниципальных проектов по развитию психолого-педагогически служб в соответствии с Концепцией развития психологической службы в системе образования РФ.
7. Реализация муниципальной модели профориентации, тьюторского сопровождения, выявления, поддержки развития профориентационных способностей детей и молодежи.

**Основные направления работы МКУ «ИМЦРО»**

1. Аналитическая и диагностическая деятельность.

2. Информационная деятельность.

3. Организационно-методическая деятельность.

4. Консультационная деятельность.

5. Техническое и организационно-методическое сопровождение ГИА, НИКО, РОКО, ВПР, иных оценочных процедур и мониторинговых исследований; сбор, обработка и анализ статистической информации о деятельности муниципальной системы образования города Иркутска.

6. Деятельность по реализации муниципальных проектов в рамках региональных проектов национального проекта «Образование», муниципальных программ и проектов в сфере образования.

7. Деятельность по проведению комплексного психолого-медико-педагогического обследования детей и подготовке по результатам обследования рекомендаций по оказанию им психолого-медико-педагогической помощи, организации их обучения и воспитания.

8. Издательская деятельность.

**Используемые сокращения:**

БД – база данных

ВПР – всероссийские проверочные работы

ГАУ ИО ЦОПК и МКО – Государственное автономное учреждение Иркутской области «Центр оценки профессионального мастерства, квалификаций педагогов и мониторинга качества образования»

ГИА – государственная итоговая аттестация

ГМС- городской методический совет

ДО – департамент образования

ДОО – дошкольные образовательные организации

ЕГЭ – единый государственный экзамен

ИКТ – информационно-коммуникационные технологии

ИС- итоговое сочинение (изложение) –11 класс; итоговое собеседование – 9 класс

МБП – муниципальная база педагогов

МБУ – муниципальная база учащихся

МИБЦ – муниципальный информационно-библиотечный центр

НИКО – национальное исследование качества образования

НМР – научно-методическая работа

УВР – учебно-воспитательная работа

ВР – воспитательная работа

НОКО – независимая оценка качества образования

ОВЗ – ограниченные возможности здоровья

ОГЭ – основной государственный экзамен

ОО – образовательные организации

Отдел СРДОП – отдел сопровождения реализации дополнительных общеобразовательных программ, проектов, конкурсов, воспитательных инициатив

Отдел СРООП – отдел сопровождения реализации основных общеобразовательных программ

ППОИ – пункт первичной обработки информации

ППЭ – пункт проведения экзамена

РКИСОУО – региональный компонент информационно-статистического обеспечения управления образованием Иркутской области

РЦОИ – региональный центр обработки информации

СП НОКСО и СГИА – структурное подразделение независимой оценки качества, статистики образования и сопровождения государственной итоговой аттестации

ФГОС – Федеральный государственный образовательный стандарт

ФСН ОО-1 – форма предоставления статистических данных

ФГ – функциональная грамотность

МРП - муниципальная ресурсная площадка

ММП – муниципальная методическая площадка

МПТГ – муниципальная проблемно-творческая группа

**2. Организационная циклограмма деятельности в 2022-2023 учебном году**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование деятельности** | **Сроки и периодичность исполнения основных мероприятий по направлению** |
|  | Административные планерки МКУ «ИМЦРО» | Еженедельно по понедельникам в 16.00 ч. |
|  | Методический четверг | По согласованию по четвергам с 16.00 ч. до 18.00 ч. |
|  | Оперативные совещания структурных подразделений/отделов | По плану структурного подразделения/отдела |
|  | Планирование и защита бюджетных расходов на текущий финансовый год | Ежегодно март-апрель |
|  | Распределение ФНД | По отдельному плану ежемесячно |
|  | Уточнение бюджета | По графику ЦБ |
|  | Публичное обсуждение итогов муниципального образовательного события | По согласованию с педагогическим коллективом |
|  | Общее собрание работников МКУ «ИМЦРО» | Сентябрь, январь |

1. **Аналитическая деятельность МКУ «ИМЦРО»**

**3.1. Мониторинг профессиональных и информационных потребностей работников образовательных организаций, условий функционирования образовательных учреждений**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
|  | Анализ участия ДОО г. Иркутска в инновационной деятельности на федеральном, региональном, муниципальном уровне. | сентябрь | педагоги, специалисты ДОО | методист отдела СРООП  (дошкольное образование) | аналитическая справка |
|  | Анализ участия учителей биологии, географии, экологии и байкаловедения г. Иркутска в инновационной деятельности на федеральном, региональном, муниципальном уровне. | сентябрь | учителя биологии, географии, экологии и байкаловедения | методист отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | Мониторинг профессиональных запросов слушателей в повышении квалификации.  В том числе:  - руководителей МОО;  - педагогических работников МОО;  - по информационным технологиям;  - по функциональной грамотности | в течение года | педагогические работники | Зам. директора, методист Дома учителя | информационно-аналитическая справка, реестр затруднений |
|  | Мониторинг удовлетворенности обучением по ДПП ПК | в течение года | педагогические работники | Зам. директора, методист отдела СРООП | информационно-аналитическая справка |
|  | Мониторинг профессиональных дефицитов учителей начальных классов | сентябрь | учителя начальных классов | методист отдела СРООП  (начальное общее образование) | аналитическая справка |
|  | Мониторинг профессиональных дефицитов учителей иностранных языков | сентябрь | учителя иностранных языков | методист отдела СРООП  (начальное общее образование) | аналитическая справка |
|  | Мониторинг профессиональных дефицитов педагогических работников, осуществляющих воспитание | сентябрь | классные руководители, воспитатели ДОО, учителя-предметники | преподаватель Дома учителя | аналитическая  справка |
|  | Мониторинг участия ОО г. Иркутска в федеральном проекте «ГЛОБАЛЛАБ**»** | сентябрь | заместители директоров школ по учебно-воспитательной работе | ответственный за реализацию проекта | аналитическая  справка |
|  | Мониторинг профдефицитов социальных педагогов ОО | сентябрь | социальные педагоги | методист отдела СРООП | аналитическая  справка |
|  | Мониторинг профессиональных дефицитов музыкальных руководителей ДОУ | сентябрь | музыкальные руководители ДОУ | методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | аналитическая справка |
|  | Мониторинг профессиональных дефицитов педагогов искусства (МХК) | сентябрь | педагоги искусства (МХК) | методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | аналитическая справка |
|  | Мониторинг профессиональных дефицитов педагогов-психологов ОО | сентябрь | педагоги-психологи | методист отдела СРООП (психолого-педагогическое сопровождение) | аналитическая  справка |
|  | Мониторинг профессиональных дефицитов учителей русского языка и литературы ОО | сентябрь | учителя русского языка и литературы | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Анкетирование «Определение профессиональных затруднений педагога дополнительного образования и учителя технологии» | сентябрь-октябрь | педагоги дополнительного образования, учителя технологии | методист отдела СРООП (дополнительное образование, технология) | аналитическая справка |
|  | Мониторинг профессиональных дефицитов учителей физики и химии ОО | сентябрь | учителя физики и химии | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Мониторинг профессиональных дефицитов учителей математики, информатики | сентябрь | учителя математики, информатики | методист отдела СРООП | аналитическая справка, план работы |
|  | Мониторинг профессиональных дефицитов заместителей руководителей ДОО, старших воспитателей | октябрь | заместители руководителей, старшие воспитатели ДОО | методист отдела СРООП  (дошкольное образование) | аналитическая справка |
|  | Мониторинг профессиональных дефицитов инструкторов по ФИЗО | октябрь | инструкторы по ФИЗО | методист отдела СРООП  (дошкольное образование) | аналитическая справка |
|  | Мониторинг преподавания курса «Иркутсковедение» в образовательных организациях | октябрь | педагогические работники ПО «Общественно-научные дисциплины» | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Мониторинг преподавания УМК курса «Байкаловедение» в образовательных организациях | октябрь | учителя биологии, географии, экологии и байкаловедения | методист отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | Мониторинг реализации проекта «Код будущего» в ОО | октябрь, апрель | заместители директоров | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Мониторинг профессиональных дефицитов учителей-дефектологов, учителей-логопедов. | октябрь | учителя-дефектологи, учителя-логопеды | методист СРООП (инклюзивное образование) | аналитическая справка |
|  | Анкетирование «Адаптация молодых педагогов в профессиональной деятельности» | ноябрь | педагогические работники со стажем работы до 3-х лет | педагог-организатор, методист отдела СРООП (работа с молодыми педагогами) | аналитическая справка |
|  | Мониторинг профессиональных дефицитов учителей предметной области «Общественные науки» | в течение года | учителя предметной области «Общественные науки» | методист отдела СРООП (общественные науки) | методические материалы |
|  | Мониторинг участия одаренных детей в конкурсных и образовательных мероприятиях | ноябрь, февраль, март | заместители директоров ОО | зам. директора, сотрудники отдела СРДОП | аналитическая справка |

* 1. **Создание базы данных о педагогических работниках муниципальных образовательных организаций г. Иркутска, иных баз данных**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
|  | Ведение муниципальной базы данных федерального реестра сведений документов об образовании и (или) о квалификации, документах об обучении слушателей, прошедших обучение по дополнительным профессиональным программам повышения квалификации в МКУ «ИМЦРО» | в течение года | педагогические работники | зам. директора, сотрудник СП НОКСО и СГИА (ФИС ФРДО), методист | База данных |
|  | Информационно-методическое, техническое сопровождение ОО по вопросам внесения сведений в федеральный реестр сведений документов об образовании | в течение года | педагогические работники | зам. директора, сотрудник СП НОКСО и СГИА (ФИС ФРДО) | База данных |
|  | Участие сотрудников школьных ИБЦ и библиотек в мероприятиях муниципального, регионального и федерального уровня | в течение года | сотрудники школьных ИБЦ и библиотек | методист МИБЦ | база данных |
|  | Создание муниципального банка данных педагогов-психологов | в течение года | педагоги-психологи | методист отдела СРООП (психолого-педагогическое сопровождение) | Банк данных психологов, его краткий анализ |
|  | Создание муниципального банка данных учителей-дефектологов, учителей-логопедов | В течении года | учителя-дефектологи, учителя-логопеды | методист отдела СРООП (инклюзивного образования) | банк данных, его краткий анализ |
|  | Создание муниципального банка данных учителей иностранных языков | в течение года | педагогические работники | методист отдела СРООП (иностранные языки) | База данных |
|  | Обновление базы данных социальных педагогов ОО | сентябрь | социальные педагоги | методист отдела СРООП | база данных |
|  | Обновление базы данных музыкальных руководителей ДОУ | сентябрь | музыкальные руководители ДОУ | методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | база данных |
|  | Обновление базы данных педагогов искусства (МХК) | сентябрь | педагоги искусства (МХК) | методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | база данных |
|  | Обновление базы данных педагогов-психологов ОО | сентябрь | педагоги-психологи | методист отдела СРООП (психолого-педагогическое сопровождение) | база данных |
|  | Обновление базы данных сотрудников школьных ИБЦ и библиотек | сентябрь | сотрудники школьных ИБЦ и библиотек | методист отдела СРООП | база данных |
|  | Обновление муниципального банка данных учителей русского языка и литературы ОО | сентябрь | учителя русского языка и литературы | методист отдела СРООП | база данных |
|  | Пополнение и обновление базы данных молодых педагогов ОО города Иркутска | сентябрь | педагогические работники со стажем работы до 3-х лет | педагог-организатор отдела СРООП (работа с молодыми педагогами) | база данных |
|  | Обновление базы данных учителей физики и химии ОО | сентябрь | учителя физики и химии | методист отдела СРООП | база данных |
|  | Ведение, обновление банка данных участия педагогических работников города:  - в профессиональных конкурсах;  - в научно-практических конференциях | июнь, декабрь | педагогические работники | зам. директора, сотрудники отдела СРДОП, отдела СРООП | база данных |
|  | База данных по результатам участия ОО в федеральном проекте «Новое образование» (педагоги, обучающиеся) | октябрь | педагогические работники | ответственный за реализацию проекта | база данных |
|  | Ведение, обновление банка данных участия обучающихся ОО города в этапах ВсОШ | апрель | обучающиеся | методисты отдела СРООП | база данных |
|  | Мониторинг кадрового состава учителей предметной области «Общественные науки» | в течение года | учителя предметной области «Общественные науки» | методист отдела СРООП (общественные науки) | банк данных |

* 1. **Изучение и анализ состояния и результатов методической работы в муниципальных образовательных организациях г. Иркутска**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
|  | Организация деятельности профессиональных предметно-методических сообществ педагогических работников, городских методических объединений | в течение года | педагогические работники | зам. директора, сотрудники отдела СРООП | Аналитические материалы |
|  | Координация деятельности ГМС педагогических работников по предметным областям и направлениям работы | в течение года | члены ГМС | методисты отдела СРООП | Ресурсный пакет документов по итогам работы |
|  | Заседания ГМС педагогических работников по предметным областям и направлениям работы | сентябрь, ноябрь,  февраль,  май  (по отдельному плану) | члены ГМС | зам. директора, зам. директора по НМР, методисты отдела СРООП | Протоколы |
|  | Ведение, обновление банка данных лучших образовательных практик педагогических работников, специалистов ДОО | в течение года | педагогические работники, специалистов ДОО | методист отдела СРООП  (дошкольное образование) | банк лучших образовательных практик ДОО |
|  | Ведение, обновление банка данных лучших образовательных практик учителей ПО «Общественно-научные дисциплины» | в течение года | педагогические работники ПО «Общественно-научные дисциплины» | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Ведение, обновление банка данных лучших образовательных практик учителей «Иркутсковедение» | в течение года | педагогические работники ПО «Общественно-научные дисциплины» | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Ведение, обновление банка данных лучших образовательных практик учителей начальных классов | в течение года | учителя начальных классов | методист отдела СРООП  (начальное общее образование) | аналитическая справка |
|  | Ведение, обновление банка данных лучших образовательных практик учителей иностранных языков | в течение года | учителя иностранных языков | методист отдела СРООП  (иностранные языки) | аналитическая справка |
|  | Ведение, обновление банка данных лучших образовательных практик учителей УМК курса «Байкаловедение» | в течение года | ведение, обновление банка данных лучших образовательных практик учителей УМК курса «Байкаловедение» | методист отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | Ведение, обновление банка данных педагогов для проведения мастер-классов в Доме учителя | в течение года | педагогические работники ОО | методист Дома учителя | банк лучших образовательных практик |
|  | Ведение, обновление банка данных лучших образовательных практик педагогов -дефектологов | в течение года | педагогические работники ОО | методист отдела СРООП (деф. направления) | аналитическая справка |
|  | Ведение, обновление банка данных лучших образовательных практик музыкальных руководителей | в течение года | музыкальные руководители | методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | банк лучших образовательных практик |
|  | Ведение, обновление банка данных лучших образовательных практик учителей русского языка и литературы | в течение года | педагогические работники ОО | методист отдела СРООП (русский язык и литература) | аналитическая справка |
|  | Ведение, обновление банка данных участия учителей предметной области «Общественные науки» г. Иркутска в:  - в профессиональных конкурсах;  - в научно-практических конференциях;  - в методических мероприятиях по распространению опыта работы | в течение года | учителя предметной области «Общественные науки» | методист отдела СРООП (общественные науки) | база данных |
|  | Ведение, обновление банка данных лучших образовательных практик учителей «Иркутсковедение» | в течение года | учителя предметной области «Общественные науки» | методист отдела СРООП (общественные науки) | аналитическая справка,  методические материалы |

**3.4. Изучение, обобщение и распространение инновационного педагогического опыта**

| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Работа онлайн-клуба «МЕТОдист» нового времени «Инновационные  формы организации взаимодействия педагогических работников» | в течение года | педагогические работники ДОО | методист отдела СРООП  (дошкольное образование) | ресурсный пакет документов по итогам работы |
|  | Координация деятельности образовательных организаций города Иркутска по распространению инновационного педагогического опыта а рамках проекта «Взаимообучение городов» | в течение года | руководящие и педагогические работники | ответственный за реализацию проекта | отчет |
|  | Координация деятельности городских методических советов педагогических работников муниципальных образовательных организаций города Иркутска ГМС | в течение года | члены ГМС | зам. директора, методисты, преподаватели | отчет,  ресурсный пакет документов по итогам работы |
|  | Координация деятельности МРП, ММП, МПТГ | в течение года | Педагогические и административные работники | зам. директора, методисты, преподаватели | отчет,  методические материалы |
|  | Координация работы ФИП, РИП ДОО | в течение  года | педагогические работники ДОО | методист отдела СРООП  (дошкольное образование) | создание ресурсного пакета |
|  | Организация педлаборатории «Лаборатория проблем формирования и диагностики функциональной грамотности в современном образовании»  (цель: формирование функциональной грамотности в социально-гуманитарном образовании) | по отдельному плану | члены МПТГ «Функциональная грамотность как приоритетное направление повышения качества образования» | преподаватель Дома учителя | аналитическая документация |
|  | Координация работы РТПК ГАУ ДПО ИРО по астрономии | в течение года | учителя физики и астрономии | методист отдела СРООП (физика, химия) | аналитическая справка |
|  | Презентационная площадка лучших инновационных практик ДОО | ноябрь | педагогические работники ДОО | методист отдела СРООП  (дошкольное образование) | сборник статей в электронном виде |

1. **Информационная деятельность МКУ «ИМЦРО»**

**4.1. Формирование и своевременное обновление банков педагогической информации, медиатеки (нормативно-правовой, научно-методической, методической и др.)**

| **№ п/п** |  | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Подготовка, размещение публикаций о деятельности МПР, ММП, МПТГ на сайте МКУ «ИМЦРО» | в течение года | МКУ «ИМЦРО» | зам. директора, сотрудники МКУ «ИМЦРО» | публикации на сайте МКУ «ИМЦРО»: раздел «Муниципальные площадки» |
| 1. мо | Функционирование виртуальной приемной для молодых педагогов города Иркутска, обработка вопросов | по запросу | педагогические работники  до 35 лет | педагог-организатор отдела СРООП (куратор молодых педагогов) | выгрузки, адресная помощь |
|  | Подготовка, размещение публикаций о муниципальных механизмах оценки качества образования на сайте МКУ «ИМЦРО» (Система повышения объективности оценочных процедур, Система оценки качества подготовки обучающихся, Система работы со школами с низкими результатами обучения и/или школами, функционирующими в неблагоприятных социальных условиях) | в течение года | МКУ «ИМЦРО» | зам. директора, сотрудники МКУ «ИМЦРО» | публикации на сайте МКУ «ИМЦРО»: раздел «Муниципальные механизмы оценки качества образования» (Система повышения объективности оценочных процедур, Система оценки качества подготовки обучающихся, Система работы со школами с низкими результатами обучения и/или школами, функционирующими в неблагоприятных социальных условиях) |
|  | Обновление нормативно-правовой документации, связанной с деятельностью ТПМПК  г. Иркутска на сайте МКУ «ИМЦРО» в разделе ТПМПК | в течение года | образовательные организации, родители (законные представители) | руководитель ТПМПК, социальный педагог | публикация на сайте МКУ «ИМЦРО» в разделе ТПМПК «Нормативно-правовые документы» |
|  | Подготовка и размещение методических рекомендаций, связанных с деятельностью ТПМПК г. Иркутск на сайте МКУ «ИМЦРО» в разделе ТПМПК | в течение года | образовательные организации, родители (законные представители) | специалисты ТПМПК | публикация на сайте МКУ «ИМЦРО» в разделе ТПМПК «Методическая работа» |
|  | Подготовка, размещение публикаций по вопросам сопровождения проектирования программ развития муниципальных образовательных организаций г. Иркутска на сайте МКУ «ИМЦРО» | в течение года | МКУ «ИМЦРО» | зам. директора, сотрудники МКУ «ИМЦРО» | публикации на сайте МКУ «ИМЦРО»: раздел «ГКЭС» |
|  | Подготовка, размещение публикаций о деятельности СП НОКСОиСГИА на сайте МКУ «ИМЦРО» | в течение года | МКУ «ИМЦРО» | зам. директора, сотрудники НОКСО и СГИА | публикации на сайте МКУ «ИМЦРО»: раздел «НОКО» |
|  | Подготовка и размещение публикаций на официальной станице МКУ «ИМЦРО» «Вконтакте», на сайте МКУ «ИМЦРО» | в течение года | МКУ «ИМЦРО», | педагогические работники МКУ «ИМЦРО» | публикации в социальной сети, на официальном сайте |
|  | Размещение нормативных и методических материалов на сайте «МКУ «ИМЦРО» и в группе профессионального сообщества учителей предметной области «Общественные науки» | в течение года | учителя предметной области «Общественные науки» | методист отдела СРООП (общественные науки) | публикации на сайте и в группе Telegram |
|  | Размещение нормативных и методических материалов на сайте МКУ «ИМЦРО» и в группе профессионального сообщества учителей предметной области «Русский язык и литература» | в течение года | учителя предметной области «Русский язык и литература» | методист отдела СРООП (русский язык и литература) | публикации на сайте и в группе Telegram «Филологи Иркутска» |
|  | Размещение нормативных и методических материалов на сайте МКУ «ИМЦРО» и в группе профессионального сообщества учителей предметной области «Иностранные языки» | в течение года | учителя предметной области «Иностранные языки» | методист отдела СРООП (иностранные языки) | публикации на сайте и в группе Telegram «Филологи Иркутска» |
|  | Подготовка, размещение публикаций о деятельности отдела СРООП на сайте МКУ «ИМЦРО» | в течение года | МКУ «ИМЦРО», педагоги ДОО | методисты отдела СРООП | публикации на сайте МКУ «ИМЦРО»: раздел «Методическое пространство» |
|  | Подготовка, размещение публикаций о деятельности МИБЦ на сайте МКУ «ИМЦРО» | в течение года | сотрудники школьных ИБЦ и библиотек | методист МИБЦ | публикации на сайте |
|  | Подготовка и размещение публикаций на сайте МКУ  «Виртуальный музей» | в течение года | МКУ «ИМЦРО» | методисты отдела СРООП | публикации на сайте |
|  | Анализ новелл законодательства об изменении в преподавании ПО «Общественно-научные дисциплины» | в течение года | педагогические работники ПО «Общественно-научные дисциплины» | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Анализ и размещение на сайте МКУ научно-педагогических материалов по вопросам воспитания | в течение года | педагогические работники | преподаватель Дома учителя | публикации на сайте |
|  | Подготовка и размещение публикаций «Вконтакте», «Дом учителя», « ИМЦРО», на сайте МКУ «ИМЦРО» | в течение года | педагогические работники ОО г. Иркутска | методист Дома учителя | публикации в социальных сетях, на сайте |
|  | Подготовка, размещение публикаций о деятельности сотрудников школьных ИБЦ и библиотек на сайте МКУ «ИМЦРО» | в течение года | сотрудники школьных ИБЦ и библиотек | методист МИБЦ | публикации на сайте |
|  | Подготовка, размещение публикаций о деятельности педагогов искусства «МХК», музыкальных руководителей на сайте МКУ «ИМЦРО» | в течение года | музыкальные руководители, педагоги искусства (МХК) | методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | публикации на сайте |
|  | Подготовка и размещение публикаций «Вконтакте», на сайте МКУ «ИМЦРО» | в течение года | педагоги-психологи ОО г. Иркутска | методист отдела СРООП (психолого-педагогическое сопровождение) | публикации в социальных сетях, на сайте |
|  | Подготовка, размещение публикаций о деятельности СП НОКСОиСГИА на сайте МКУ «ИМЦРО» | в течение года | МКУ «ИМЦРО» | Зам. директора, сотрудники НОКСО и СГИА | публикации на сайте МКУ «ИМЦРО»: раздел «НОКО» |
|  | Подготовка и размещение публикаций «Вконтакте», на сайте МКУ «ИМЦРО» | в течении  года | Учителя-логопеды, учителя-дефектологи | Методист отдела СРООП | публикации в социальных сетях, на сайте МКУ «ИМЦРО» |

* 1. **Информирование о новых направлениях в развитии общего и дополнительного образования. Ознакомление педагогических и руководящих работников с новинками педагогической, психологической, методической и научно-популярной литературы на бумажных и электронных носителях**

| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Серия вебинаров «Новинки педагогической литературы» | в течении года | педагогические работники | зам. директора, сотрудники отдела СРООП | пополнение образовательной видеотеки |

**5. Организационно-методическая деятельность**

**5.1. Организационно-методическое сопровождение молодых педагогов образовательных организаций, их наставников, педагогических и руководящих работников в межаттестационный и межкурсовой периоды**

| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Организация деятельности клуба «Феникс» для молодых специалистов | в течение года | молодые специалисты педагоги-психологи | методист отдела СРООП (психолого-педагогическое сопровождение) | аналитическая справка |
|  | Организация деятельности Совета молодых педагогов города Иркутска | в течение года | педагогические работники  до 35 лет | педагог-организатор отдела СРООП (куратор молодых педагогов) | отчет, протоколы заседаний |
|  | Встречи начальников отделов ДО КСПК г. Иркутска с молодыми специалистами | ежемесячно | педагогические работники со стажем работы не более 3-х лет | ДО КСПК г. Иркутска | аналитическая справка |
|  | Спартакиада молодых педагогов образовательных организаций города Иркутска по административным округам | сентябрь,  декабрь,  февраль,  апрель | педагогические работники  до 35 лет | педагог-организатор отдела СРООП (куратор молодых педагогов) | информационно-аналитическая справка |
|  | Пролонгированный семинар-практикум для молодых педагогов ОО города Иркутска «Методологические аспекты обновленного ФГОС» | октябрь,  январь, апрель | педагогические работники  до 35 лет | преподаватель Дома учителя | методические материалы |
|  | Иркутский городской фестиваль молодых педагогов «Новые горизонты»  (в рамках плана СМП г. Иркутска) | октябрь,  январь, апрель | педагогические работники  до 35 лет | педагог-организатор отдела СРООП (куратор молодых педагогов) | информационно-аналитическая справка |
|  | Школа молодого педагога «Первый урок» | сентябрь-ноябрь | педагогические работники со стажем работы не более 3-х лет,  члены ГМС предметной области «Общественные науки» | методист отдела СРООП (общественные науки) | информационно-аналитическая справка, методические материалы |
|  | Общегородское собрание молодых педагогов муниципальных образовательных организаций города Иркутска | октябрь | педагогические работники со стажем работы не более 3-х лет | ДО КСПК г. Иркутска, педагог-организатор отдела СРООП (куратор молодых педагогов) | информационно-аналитическая справка |
|  | Круглый стол «Педагогический дуэт: молодой специалист и наставник» | октябрь | музыкальные руководители ДОУ | методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | аналитическая справка |
|  | Круглый стол «Наставничество как способ повышения уровня компетентности молодых учителей русского языка и литературы» | октябрь | молодые специалисты-учителя русского языка и литературы | методист отдела СРООП  (русский язык и литература) | аналитическая справка |
|  | Выездное мероприятие для молодых педагогов образовательных организаций города Иркутска  «Профсоюзные выходные» | октябрь | педагогические работники до 35 лет | педагог-организатор отдела СРООП (куратор молодых педагогов) | информационно-аналитическая справка |
|  | Педагогическая мастерская «Эмоциональный интеллект как планируемый результат обновленных ФГОС» | ноябрь | педагогические работники до 35 лет | преподаватель Дома учителя | аналитическая справка |
|  | Квест-игра для молодых специалистов первого года работы «Посвящение в профессию»  (в рамках плана СМП г. Иркутска) | ноябрь | молодые специалисты первого года работы | педагог-организатор отдела СРООП (куратор молодых педагогов) | информационно-аналитическая справка |
|  | Методическая неделя молодого педагога в образовательных организациях города Иркутска «Первые шаги в профессии» | ноябрь | педагогические работники до 35 лет со стажем работы не более 3-х лет | педагог-организатор отдела СРООП (куратор молодых педагогов) | информационно-аналитическая справка |
|  | Семинар «Особенности группового наставничества в образовательной организации, применение активных форм работы» | ноябрь-декабрь | педагогические работники-наставники | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Конкурс творчества молодых педагогов муниципальных образовательных организаций города Иркутска «Калейдоскоп талантов» | январь-февраль | педагогические работники до 35 лет | педагог-организатор отдела СРООП (куратор молодых педагогов) | информационно-аналитическая справка |
|  | Встречи молодых педагогов города Иркутска с начальником ДО КСПК г. Иркутска | февраль,  май | педагогические работники до 35 лет | ДО КСПК г. Иркутска, педагог-организатор отдела СРООП (куратор молодых педагогов) | информационно-аналитическая справка |
|  | Семинар «Система наставничества в образовательной организации на основе сотрудничества с партнерами» | февраль-март | педагогические работники-наставники | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Встречи молодых педагогов города Иркутска с начальником ДО КСПК г. Иркутска | февраль,  май | педагогические работники  до 35 лет | педагог-организатор отдела СРООП (куратор молодых педагогов) | информационно-аналитическая справка |
|  | Педагогическая мастерская молодых педагогов муниципальных образовательных организаций города Иркутска «Молодые – молодым» | март | педагогические работники до 35 лет со стажем работы не более 3-х лет | педагог-организатор отдела СРООП (куратор молодых педагогов) | информационно-аналитическая справка |
|  | Квест-игра «Иркутск исторический» (в рамках плана СМП г. Иркутска) | май | педагогические работники  до 35 лет | педагог-организатор отдела СРООП (куратор молодых педагогов) | информационно-аналитическая справка |
|  | I Иркутская открытая летняя образовательная площадка «Молодой педагог. Перезагрузка» (в рамках плана СМП г. Иркутска) | июнь | педагогические работники  до 35 лет | педагог-организатор отдела СРООП (куратор молодых педагогов) | информационно-аналитическая справка |

**5.2. Планирование и организация повышения квалификации, профессиональной переподготовки педагогических и руководящих работников, в т.ч. в системе непрерывного образования**

| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Реализация ДПП ПК «Содержательные аспекты методического сопровождения внедрения обновленных ФГОС НОО и ООО» | в течение года | педагогические работники | Преподаватель Дома учителя | реализация ДПП ПК |
|  | Реализация ДПП ПК «[Актуальные вопросы теории и практики сопровождения проектной деятельности обучающихся](http://distant.org.ru/course/view.php?id=137)» | в течение года | педагогические работники | Преподаватель Дома учителя | реализация ДПП ПК |
|  | Реализация ДПП ПК «Программа развития как стратегический документ образовательной организации» | в течение года | педагогические работники | Преподаватель Дома учителя | реализация ДПП ПК |
|  | Реализация ДПП ПК «Обновление содержания и технологий обучения по учебному предмету «Физическая культура» в соответствии с ФГОС» | в течение года | педагогические работники | преподаватель отдела СРООП (физическая культура, ОБЖ) | утверждение ДПП, протокол НМС |
|  | Разработка и реализация КПК «Обновление содержания и технологий обучения безопасности жизнедеятельности в соответствии с ФГОС» | в течение года | педагогические работники | преподаватель отдела СРООП (физическая культура, ОБЖ) | Утверждение ДПП, протокол НМС |
|  | Реализация дополнительных профессиональных программ повышения квалификации в соответствии с планом-графиком | по графику КПК | педагогические работники | зам. директора, методист, сотрудники МКУ «ИМЦРО» | реализация ДПП ПК |
|  | Разработка и реализация ДПП ПП «Менеджмент в образовании» | ноябрь-январь  февраль-апрель | руководители, заместители руководителей, педагогические работники | зам. директора по НМР, методисты, преподаватели МКУ «ИМЦРО» | утверждение ДПП ПП, протокол НМС, реестр резерва руководящих кадров |
|  | Разработка дистанционной части ДПП ПК «Менеджмент в образовании» | октябрь-ноябрь | руководители, заместители руководителей, педагогические работники | зам. директора по НМР, методист Дома учителя | дистанционный курс «Менеджмент в образовании» в СДО «Иркутский дистант» |
|  | Обновление и реализация ДПП ПК «Стратегия развития иностранных языков в условиях введения обновленных ФГОС» | сентябрь  март | педагогические работники | методист отдела СРООП | утверждение ДПП ПК, протокол НМС |
|  | Обновление и реализация ДПП ПК «Современные подходы к преподаванию общественно-научных дисциплин в условиях реализации концепции преподавания истории и концепции преподавания обществознания» | октябрь | педагогические работники | методист отдела СРООП | утверждение ДПП ПК, протокол НМС |
|  | Разработка и реализация ДПП ПК «Методические аспекты преподавания предметов биологии и экологии в условиях обновленного содержания ФГОС» | октябрь | педагогические работники | методист отдела СРООП | утверждение ДПП ПК, протокол НМС |
|  | Разработка дистанционной части ДПП ПК «Методические аспекты преподавания предметов биологии и экологии в условиях обновленного содержания ФГОС» | сентябрь-октябрь | педагогические работники | методист отдела СРООП | дистанционный курс в СДО «Иркутский дистант» |
|  | Разработка и реализация ДПП ПК «Методические аспекты преподавания географии в условиях обновленного содержания ФГОС» | ноябрь | педагогические работники | методист отдела СРООП | утверждение ДПП ПК, протокол НМС |
|  | Разработка дистанционной части ДПП ПК «Методические аспекты преподавания географии в условиях обновленного содержания ФГОС» | октябрь - ноябрь | педагогические работники | методист отдела СРООП | дистанционный курс в СДО «Иркутский дистант» |
|  | Реализация программ ДПП ПК по вопросам воспитания | в течение года | педагогические работники | преподаватель Дома учителя |  |
|  | Разработка ДПП ПК «РДДМ как институт воспитания» (24 час.) | в течение года | педагогические работники | преподаватель Дома учителя | утверждение ДПП, протокол НМС |
|  | Разработка дистанционной части ДПП ПК «РДДМ как институт воспитания» | в течение года | педагогические работники | методист отдела СРООП | дистанционный курс в СДО «Иркутский дистант» |
|  | Разработка ДПП ПК «Педагогическое сопровождение самоорганизации школьников» (36 час.) | в течение года | педагогические работники | преподаватель Дома учителя | утверждение ДПП, протокол НМС |
|  | Разработка дистанционной части ДПП ПК «Педагогическое сопровождение самоорганизации школьников» | в течение года | педагогические работники | методист отдела СРООП | дистанционный курс в СДО «Иркутский дистант» |
|  | Реализация программы ДПП ПК «Использование практических методов сенсорной интеграции для детей с ОВЗ» (24 час.) | в течение года | педагоги-дефектологи | методист отдела СРООП | утверждение ДПП, протокол НМС |
|  | Разработка ДПП ПК «Профилактика социально-негативных явлений в образовательной организации (суицид, буллинг)» | сентябрь-октябрь | педагогические работники | методист отдела СРООП (психолого-педагогическое сопровождение) | утверждение ДПП, протокол НМС |
|  | Осенняя школа «Школьный музей – инструмент патриотического воспитания» | октябрь | Педагогические работники, руководители школьных музеев | методист отдела СРООП (общественные науки) | база данных |
|  | Разработка дистанционной части ДПП ПК «Обновление содержания и технологий обучения безопасности жизнедеятельности в соответствии с ФГОС» | ноябрь | педагогические работники | методист отдела СРООП | дистанционный курс в СДО «Иркутский дистант» |
|  | Разработка дистанционной части ДПП ПК «Функциональная грамотность как приоритетное направление повышения качества образования» | ноябрь | Педагогические работники | методист отдела СРООП | дистанционный курс в СДО «Иркутский дистант» |
|  | Разработка ДПП ПК «Организация занятий ритмикой и методика обучения музыкально-ритмическим движениям детей дошкольного возраста» (24 час.) | январь-февраль | музыкальные руководители ДОУ | преподаватель, методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | утверждение ДПП, протокол НМС |
|  | Разработка и реализация ДПП ПК «Функциональная грамотность как приоритетное направление повышения качества образования» | в течение года | педагогические работники | преподаватель Дома учителя | утверждение ДПП, протокол НМС |
|  | Летняя школа «Лучшие практики преподавания Иркутсковедения» | август | педагогические работники | методист отдела СРООП (общественные науки) | база данных |

**5.3. Сопровождение разработки программ развития муниципальных образовательных организаций города Иркутска**

| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Аналитический семинар-практикум «Механизм разработки и реализации программы развития в образовательной организации» | ноябрь | заместители директора по НМР | преподаватель Дома учителя | ресурсный пакет аналитических материалов |

**5.4. Организация методического сопровождения профильного обучения в муниципальных общеобразовательных организациях города Иркутска**

| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Информационно-методическое сопровождение разработки программ профильного обучения, факультативных курсов | по запросу | образовательные организации | зам. директора, методисты отдела СРООП | аналитический отчет |

**5.5. Методическое сопровождение подготовки педагогических работников к проведению ГИА, ВПР и других оценочных процедур**

| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Митап «Анализ итогов ГИА по физике в 2023. Актуальные аспекты подготовки обучающихся к итоговой аттестации 2024 по физике» | август | учителя физики | методист отдела СРООП (физика, химия) | аналитическая справка |
|  | Методический мост «ЕГЭ на 100!» | сентябрь | учителя химии | методист отдела СРООП (физика, химия) |  |
|  | Семинар «Результаты ГИА 2023: анализ, проблемы, перспективы» | октябрь | учителя предметной области «общественные науки» | методист отдела СРООП (общественные науки) | методические материалы, аналитическая справка |
|  | Обучение операторов БД образовательных организаций | ноябрь, декабрь | образовательные организации, МКУ «ИМЦРО» | методисты СП НОКСОиСГИА (ГИА-9, ГИА-11) | методические материалы |
|  | Практикум «Система подготовки обучающихся к ГИА 2024 по истории и обществознанию» | декабрь | учителя предметной области «общественные науки» | методист отдела СРООП (общественные науки) | методические материалы, аналитическая справка |
|  | Мониторинг читательской грамотности обучающихся 6-х классов | декабрь | педагоги образовательных организаций | преподаватель отдела СРООП (русский язык и литература) | аналитический семинар-практикум |
|  | Семинар «Особенности преподавания предмета «Иностранный язык» в условиях подготовки к ОГЭ и ЕГЭ» | декабрь | учителя иностранных языков | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | Практикум «Подготовка обучающихся к успешной сдаче ГИА по русскому языку: методика решения трудных заданий, общие методические подходы» | январь | учителя предметной области «русский язык и литература» | методист отдела СРООП (русский язык и литература) | методические материалы, аналитическая справка |
|  | Аналитический семинар-практикум «Как и для чего анализировать ВПР?» | март | заместители директора по УВР | преподаватель Дома учителя | аналитическая справка |
|  | Проведение обучения сотрудников ППЭ (руководителей ППЭ, членов ГЭК, технических специалистов и др.) | апрель, май | образовательные организации, ДО г. Иркутска, МКУ «ИМЦРО» | методисты СП НОКСОиСГИА (ГИА-9, ГИА-11) | методические материалы |

**5.6. Организация и проведение методических мероприятий для педагогических и руководящих работников муниципальных образовательных организаций города Иркутска**

| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Пролонгированный мастер-класс «Методическая мастерская учителя истории» | в течение года | учителя предметной области «Общественные науки» | методист отдела СРООП (общественные науки) | информационно-аналитическая справка, методические материалы |
|  | Методический десант в рамках сопровождения подготовки педагогических работников к проведению ГИА и других оценочных процедур методистами | ежемесячно | педагогические работники | зам.директора, сотрудники МКУ «ИМЦРО» | методические материалы,  информационно-аналитическая справка. |
|  | Выездной кабинет психолога | сентябрь,  декабрь,  март | педагогические работники | методист отдела СРООП (психолого-педагогическое сопровождение) | Методические материалы. Информационно-аналитическая справка. |
|  | Методический день директора образовательной организации | еженедельно по средам | руководители МОО | начальник ДО КСПК  г. Иркутска,  директор МКУ «ИМЦРО», зам. директора | Методические материалы |
|  | Методическая гостиная заместителя директора по УВР образовательной организации | ежемесячно (четверг 1-ой недели) | заместители руководителей по УВР МОО | Начальник ДО КСПК  г. Иркутска,  директор МКУ «ИМЦРО», зам. директора | Методические материалы |
|  | Методическая гостиная заместителя директора по ВР образовательной организации | ежемесячно (четверг 2-ой недели) | заместители руководителей по ВР МОО | Начальник ДО КСПК  г. Иркутска,  директор МКУ «ИМЦРО», зам. директора | Методические материалы |
|  | Управленческая лаборатория завуча начальной школы | ежемесячно (четверг 3-ей недели) | заместители директора по УВР начальной школы | Заместитель директора, методист отдела СРООП (начальное общее образование) | Методические материалы, Информационно-аналитическая справка |
|  | Методическая гостиная заместителя директора по НМР образовательной организации | ежемесячно  (четверг 4-ой недели) | заместители руководителей по НМР МОО | Начальник ДО КСПК  г. Иркутска,  директор МКУ «ИМЦРО», зам. директора | Методические материалы |
|  | Клуб начинающего управленца | ноябрь,  январь,  март, июнь  (вторник) | Руководители МОО | Начальник ДО КСПК  г. Иркутска,  директор МКУ «ИМЦРО», зам. директора | Методические материалы |
|  | Методический день заведующего дошкольной образовательной организации | ежемесячно (четверг) | Руководители ДОО | Начальник отдела развития ДО ДО КСПК  г. Иркутска, методист отдела СРООП (ДОО), педагог-психолог МБДОУ г. Иркутска д/с № 33 | Методические материалы |
|  | Методическая гостиная заместителя заведующего дошкольной образовательной организации | октябрь,  февраль,  май  (вторник) | Заместители руководителей ДОО | Начальник отдела развития ДО ДО КСПК  г. Иркутска, методист отдела СРООП (ДОО), педагог-психолог МБДОУ г. Иркутска д/с № 33 | Методические материалы |
|  | Школа молодого руководителя дошкольной образовательной организации | Ежемесячно (пятница 4-ой недели) | Молодые руководители ДОО | Начальник отдела развития ДО ДО КСПК  г. Иркутска, методист отдела СРООП (ДОО), педагог-психолог МБДОУ г. Иркутска д/с № 33 | Методические материалы |
|  | Пролонгированный мастер-класс «Методическая мастерская учителя обществознания» | в течение года | учителя предметной области «общественные науки» | методист отдела СРООП (общественные науки) | информационно-аналитическая справка, методические материалы |
|  | Моя педагогическая мастерская (занятия и мастер-классы) | в течение года | педагогические работники ПО «Общественно-научные дисциплины» | методист отдела СРООП (общественно-научные дисциплины) | аналитическая справка |
|  | Управленческая лаборатория завуча начальной школы | в течение года | заместители директора по УВР | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Пролонгированный онлайн-семинар «Воспитательная среда школы» | 1 раз в четверть | педагогические работники | преподаватель Дома учителя | аналитическая справка |
|  | Школа классного руководителя | 1 раз в четверть | классные руководители | преподаватель Дома учителя | аналитическая справка |
|  | Лекторий для родителей «Трудные вопросы воспитания» | 1 раз в четверть | родители обучающихся, классные руководители | преподаватель Дома учителя | аналитическая справка |
|  | Панельная дискуссия с представителями кафедры государственного и муниципального управления Института социальных наук ИГУ «Профессиональное самоопределение школьников в системе «Школа- вуз»: новые вызовы и решения» | август | заместители директора по УВР и НМР | преподаватель Дома учителя | аналитическая справка |
|  | Методическая квест-игра «Покорение функционального Олимпа» | август | педагогические работники | преподаватель Дома учителя | аналитическая справка |
|  | Круглый стол «Межведомственное взаимодействие специалистов в работе с детьми с ОВЗ» | август | педагоги-дефектологи | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Семинар - практикум «новые требования ФАОП и их реализация» | август | педагоги - дефектологи | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Лекция-практикум «Содержание музыкальной деятельности в соответствии с ФОП ДО» | август | музыкальные руководители ДОУ | методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | аналитическая справка |
|  | Профессиональный диалог «Формирование результатов освоения образовательной программы по учебному предмету «Изобразительное искусство» в соответствии с требования ФГОС» | август | учителя ИЗО, черчения | методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | аналитическая справка |
|  | Городской семинар «Проектирование образовательной деятельности по предметам искусства» | август | педагоги искусства (МХК) | методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | аналитическая справка |
|  | Семинар «Инклюзивное образование -  обеспечение равного доступа к  образованию для всех обучающихся с  учетом разнообразия особых  образовательных потребностей и  индивидуальных возможностей» | август | учителя русского языка и литературы | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Муниципальная методическая школа «Реализуем ФОП ДО» | август-декабрь | педагогические работники ДОО | методист отдела СРООП  (дошкольное образование) | аналитическая справка |
|  | Межмуниципальный обучающий семинар «Преемственные связи между дошкольным и начальным общим образованием в условиях реализации ФОП» | сентябрь | педагогические работники ДОУ и учителя начальных классов | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Семинар-практикум «Проектная форма организации образовательного пространства учителя технологии» | сентябрь | учителя технологии | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Междисциплинарный интегрированный семинар «Интерактивные формы и методы практикумов как реализация требования обновлённых ФГОС по проектной деятельности» | сентябрь | молодые педагоги, учителя биологии, географии, экологии, байкаловедения, начальной школы, педагоги дополнительного и дошкольного образования | методист отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | Дистанционный образовательный вебинар «Совершенствование педагогического мастерства через участие в профессиональных конкурсах и фестивалях детского творчества» | сентябрь | музыкальные руководители ДОУ | методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | аналитическая справка |
|  | Семинар «Нейрографика как метод арт-терапии в работе с детьми дошкольного возраста» | сентябрь | педагоги-психологи ДОО | методист отдела СРООП (психолого-педагогическое сопровождение) | аналитическая справка |
|  | Городской семинар «Организация работы социального педагога по профилактике буллинга в школьной среде» | октябрь | социальные педагоги | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Семинар-практикум «Исследовательские работы школьников: проектирование и руководство» | октябрь | педагоги-психологи ОО | методист отдела СРООП (психолого-педагогическое сопровождение) | аналитическая справка |
|  | Круглый стол для учителей истории и обществознания по теме «От системы фундаментальных понятий к предметному содержанию и метапредметным результатам». | октябрь | педагогические работники ПО «Общественно-научные дисциплины» | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Круглый стол «Внеурочная деятельность как инновационная составляющая ФГОС нового поколения на уроках иностранных языков | октябрь | учителя иностранных языков | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | Интеллектуальный квест для учителей и учеников пед.классов | октябрь | педагогические работники | преподаватель отдела СРООП (русский язык и литература) | аналитическая справка |
|  | Методический диалог.  Метапредметная связь в преподавании точных наук | октябрь | учителя химии | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Педагогическая лаборатория учителей-дефектологов, учителей-логопедов «Организация коррекционно-развивающей работа с детьми с ограниченными возможностями здоровья» | октябрь | учителя дефектологи, учителя-логопеды. | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Мастер-класс «Как писать эссе?» | октябрь | педагогические работники | преподаватель отдела СРООП (русский язык и литература) | аналитическая справка |
|  | Обучающий семинар по подготовке к соревнованиям «Президентские спортивные игры» | ноябрь | учителя физической культуры, тренеры-преподаватели, методисты | преподаватель отдела СРООП (физическая культура, ОБЖ) | аналитическая справка, методические материалы |
|  | Семинар-практикум «Межпредметная интеграция образовательных программ как Важнейшая составляющая обновленных ФГОС» | ноябрь | учителя русского языка и литературы | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Семинар-практикум «Активные формы и методы работы на занятиях в системе дополнительного образования» | ноябрь | педагоги дополнительного образования | методист отдела СРООП  (дополнительное образование) | аналитическая справка |
|  | Междисциплинарный интегрированный семинар-стажировка «Исследовательская и проектная деятельность обучающихся как перспектива экологического образования в условиях реализации обновлённых ФГОС» | ноябрь | молодые педагоги, учителя биологии, географии, экологии, байкаловедения, начальной школы, педагоги дополнительного и дошкольного образования | методист отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | Лекторий для родителей «Логопедическая школа родителей» | ноябрь | педагоги-дефектологи, родители. | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Творческая лаборатория школы педагогического мастерства музыкальных руководителей ДОО города Иркутска «Методическая копилка» | ноябрь | музыкальные руководители ДОУ | методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | аналитическая справка |
|  | Семинар «Сопровождение обучающихся с ограниченными возможностями здоровья на основе ФГОС» | ноябрь | учителя физики | методист отдела СРООП (физика, химия) | аналитическая справка |
|  | Круглый стол «От системы фундаментальных понятий к предметному содержанию и метапредметным результатам». | ноябрь | учителя предметной области «Общественные науки» | методист отдела СРООП (общественные науки) | информационно-аналитическая справка, методические материалы |
|  | Флэш-семинар «Глобальные компетенции – ключевой ресурс  успешной социализации личности» | ноябрь | заместители директора, педагогические работники | преподаватель Дома учителя | аналитическая справка |
|  | Сопровождение обучающихся с ограниченными возможностями здоровья на основе ФГОС | ноябрь | учителя физики | методист отдела СРООП (физика, химия) | аналитическая справка |
|  | Образование в интересах устойчивого развития: формирование функциональной грамотности на уроках физики. | декабрь | учителя физики | методист отдела СРООП (физика, химия) | аналитическая справка |
|  | Педагогический коворкинг «Креативность как фактор стратегического развития личности» | декабрь | заместители директора, педагогические работники | преподаватель Дома учителя | аналитическая справка |
|  | Квест-игра «Профессии вокруг меня» Профориентация через предмет химии | декабрь | учителя химии | методист отдела СРООП (физика, химия) | аналитическая справка |
|  | Семинар «Эффективное использование ресурсов города Иркутска для формирования компетенций обучающихся на уроках истории и обществознания»» | декабрь | учителя предметной области «Общественные науки» | методист отдела СРООП (общественные науки) | информационно-аналитическая справка, методические материалы |
|  | Практикум. Подготовка обучающихся 10–11-х классов «Подготовка к выполнению заданий высокого уровня сложности» | декабрь | педагогические работники ПО «Общественно-научные дисциплины» | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Семинар «Особенности психологического сопровождения детей с ОВЗ» | декабрь | педагоги-психологи ОО | методист отдела СРООП (психолого-педагогическое сопровождение) | аналитическая справка |
|  | Методический диалог.  «Межпредметная связь в преподавании точных наук» | декабрь | учителя химии | методист отдела СРООП (физика, химия, биология) | аналитическая справка |
|  | Семинар «Особенности преподавания предмета «Иностранный язык» в условиях подготовки к ОГЭ и ЕГЭ» | декабрь | учителя иностранных языков | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | Семинар-практикум «Формирование навыков смыслового чтения на уроках русского языка и литературы» | декабрь | учителя русского языка и литературы | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Круглый стол «Лучшие практики организации внеурочной деятельности в начальной школе» | декабрь | учителя начальных классов | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Интеллектуальная игра КВИЗ | январь | педагоги дополнительного образования, учителя технологии | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Методическая очная школа «Современный урок в обновлённом содержании ФГОС» | январь | молодые педагоги, учителя биологии, географии, экологии, байкаловедения, начальной школы, педагоги дополнительного и дошкольного образования | методист отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | Городской семинар для СП «Чек-лист социального педагога по работе с наркопостом: из опыта работы специалистов ОО разных округов» | январь | социальные педагоги | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Практикум «Подготовка обучающихся к успешной сдаче ЕГЭ: методика решения трудных заданий, общие методические подходы» | январь | учителя русского языка и литературы | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Интерактивная площадка «Формирование функциональной грамотности с использованием интерактивных форм и содержания ЧФУ УП и внеурочной деятельности» | январь | педагогические работники | преподаватель Дома учителя | ресурсный пакет методических материалов |
|  | Методическая мастерская «Проектная деятельность как средство формирования функциональной грамотности» | февраль | педагогические работники | преподаватель Дома учителя | ресурсный пакет методических материалов |
|  | Семинар «Современные образовательные технологии. Методологический анализ» | февраль | педагогические работники ПО «Общественно-научные дисциплины» | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Семинар-практикум «Организации наставничества в системе образования города Иркутска» | февраль | педагогические работники | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | НПК «Качественные изменения профессиональной деятельности педагога через использование технологий для формирования глобальных компетенций» | февраль | учителя иностранных языков | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | Митап «Храни свои корни» | февраль | учителя русского языка и литературы | преподаватель отдела СРООП (русский язык и литература) | аналитическая справка |
|  | Семинар «Лучшие практики патриотического воспитания» | февраль | учителя предметной области «Общественные науки» | методист отдела СРООП (общественные науки) | информационно-аналитическая справка, методические материалы |
|  | Семинар «Реализация образовательного процесса на уроках физики на основе обновлённых ФГОС и ФООП» | февраль | учителя физики | методист отдела СРООП (химия, физика) |  |
|  | Региональный методический семинар «Актуальные вопросы преподавания физической культуры и спортивной подготовки» | февраль-апрель | педагогические работники, учителя физической культуры, тренеры-преподаватели, методисты, студенты вузов, техникумов, колледжей | преподаватель отдела СРООП (физическая культура, ОБЖ) | аналитическая справка |
|  | Региональный методический семинар «Современные подходы в обучении основам безопасности жизнедеятельности» | февраль-апрель | педагогические работники, студенты вузов, техникумов, колледжей, училищ | преподаватель отдела СРООП (физическая культура, ОБЖ) | аналитическая справка |
|  | Инновационные методы и приёмы в преподавании школьной физики | март | учителя физики | методист отдела СРООП (химия, физика) | аналитическая справка |
|  | Коучинг сессия «Формирование функциональной грамотности обучающихся в условиях обновленного ФГОС – 2022» | март | учителя химии | методист отдела СРООП (химия, физика) | аналитическая справка |
|  | Методический десант «Анализ учебного занятия на уровне ООО и СОО: формирование метапредметных компетенций и функциональной грамотности в соответствии с требованиями обновленных ФГОС» | март | заместители директора, педагогические работники | преподаватель Дома учителя | аналитическая справка |
|  | Тренинг «Функциональная грамотность на уроках истории и обществознания» | март | учителя предметной области «Общественные науки» | методист отдела СРООП (общественные науки) | информационно-аналитическая справка, методические материалы |
|  | Методический семинар «Формирование ключевых компетенций обучающихся на уроках русского языка и литературы» | март | учителя русского языка и литературы | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | «Важные аспекты взаимодействия социального педагога с опекаемыми детьми и замещающими семьями» совместно с кафедрой социальной педагогики и психологии ПИ ИГУ | март | социальные педагоги | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | IV Иркутская всероссийская с международным участием митап-конференция «Образование для устойчивого развития: взаимодействие, сотрудничество, инновации» | март | молодые педагоги, учителя биологии, географии, экологии, байкаловедения, начальной школы, педагоги дополнительного и дошкольного образования | методист отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | Методическая школа «Региональный проект «Байкаловедение»:  опыт и перспективы» | март | молодые педагоги, учителя биологии, географии, экологии, байкаловедения, начальной школы, педагоги дополнительного и дошкольного образования | методист отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | Фестиваль педагогических идей (творческие отчеты педагогов о своей работе по методической теме) | март | учителя иностранных языков | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | Мастерская «Направление и задачи коррекционно-развивающей работы с детьми с ОВЗ в начальной школе» | апрель | учителя начальных классов | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | методический мост «Преемственность в работе с детьми-мигрантами на всех уровнях образования», | апрель | воспитатели ДОУ, учителя начальных классов, учителя русского языка и литературы | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Обучающий семинар «Решение сложных задач при подготовке к ОГЭ и ЕГЭ по биологии и географии» | апрель | учителя биологии, географии | молодые педагоги, учителя биологии, географии | аналитическая справка |
|  | Методическая школа «Применение инновационных технологий с целью активизации способностей обучающихся для повышения эффективности обучения» | апрель | молодые педагоги, учителя биологии, географии, экологии, байкаловедения, начальной школы, педагоги дополнительного и дошкольного образования | методисты отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | XIV Открытый региональный фестиваль педагогического мастерства «Все грани творчества – 2024» | апрель | руководящие и педагогические работники | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Семинар  «Основы современной нейрофизиологии и нейропсихологии развития Диагностика и коррекция отклоняющегося поведения» | апрель | педагоги-психологи ОО | методист отдела СРООП (психолого-педагогическое сопровождение) | аналитическая справка |
|  | Городской семинар «Организация летней занятости детей: межведомственное взаимодействие» | апрель | социальные педагоги | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Семинар» Совершенствование методики обучения иностранному языку в контексте иноязычной культуры и создание условий развития интеллектуальной и творческой активности учащихся» | май | учителя иностранных языков | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |

**5.7. Подготовка и проведение научно-практических конференций, педагогических чтений, конкурсов профессионального мастерства педагогических работников муниципальных образовательных организаций города Иркутска**

| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Фестиваль лучших педагогических практик раннего возраста «Дети раннего возраста – особый мир» | сентябрь | педагогические работники групп раннего возраста | методист отдела СРООП  (дошкольное образование) | банк лучших практик в электронном варианте |
|  | Муниципальный конкурс профессионального мастерства «Лучший учитель биологии, географии, экологии и байкаловедения – 2024» | сентябрь- октябрь | учителя биологии, географии, экологии, байкаловедения | методист отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | Муниципальный этап регионального конкурса  «Лучшая методическая разработка» | сентябрь-октябрь | педагогические работники | зам. директора, сотрудники отдела СРДОП | информационно-аналитическая справка |
|  | Муниципальный этап конкурса профессионального мастерства среди педагогов дополнительного образования «Сердце отдаю детям» | сентябрь  -октябрь | педагогии дополнительного образования ОО | зам. директора, сотрудники отдела СРДОП | информационно-аналитическая справка |
|  | Муниципальный конкурс «Социальный педагог города Иркутска – 2023» | сентябрь-октябрь | социальные педагоги | методист отдела СРДОП | аналитическая справка |
|  | Профессиональный конкурс инструкторов по ФИЗО ДОО | октябрь | инструктора по ФИЗО | методист отдела СРООП  (дошкольное образование) | аналитическая справка |
|  | XV открытая НПК «Созвездия Байкала – 2023», посвященная Году педагога-наставника | октябрь | молодые педагоги, учителя биологии, географии, экологии, байкаловедения, начальной школы, педагоги дополнительного и дошкольного образования | методист отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | Конкурс «Лучшие практики наставничества» | октябрь-ноябрь | педагогические работники | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Конкурс методических разработок «45 минут, чтобы рассказать о родном крае» | октябрь-ноябрь | педагогические работники | методист отдела СРООП (общественные науки) | информационно-аналитическая справка, методические материалы |
|  | Муниципальный конкурс методических разработок и внеурочных мероприятий по русскому языку и литературе | октябрь-ноябрь | учителя русского языка и литературы | преподаватель отдела СРООП (русский язык и литература) | аналитическая справка |
|  | Профессиональный конкурс для учителей английского языка «Образовательный лексико-грамматический квест «Решу ЕГЭ»» | ноябрь | учителя иностранных языков | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | Муниципальный конкурс методических разработок и внеурочных мероприятий сотрудников школьных ИБЦ и библиотек | март-апрель | сотрудники школьных ИБЦ и библиотек | методист МИБЦ | аналитическая справка |
|  | НПК «Качественные изменения профессиональной деятельности педагога через использование технологий для формирования глобальных компетенций» | февраль | учителя иностранных языков | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | Конкурс профессионального мастерства «Лучший учитель начальных классов» | октябрь-ноябрь | учителя начальных классов | методист отдела СРООП (начальное общее образование) | аналитическая справка |
|  | Муниципальный конкурс профессионального мастерства среди молодых педагогов образовательных организаций «Новая волна» | ноябрь | педагогические работники-молодые педагоги | директор МКУ «ИМЦРО», зам. директора, сотрудники отдела СРДОП | информационно-аналитическая справка |
|  | Муниципальный конкурс профессионального мастерства «Заместитель директора» | ноябрь | заместители директора ОО | директор МКУ «ИМЦРО», зам. директора, зам. директора по НМР, сотрудники отдела СРДОП | информационно-аналитическая справка |
|  | Муниципальный конкурс профессионального мастерства специалистов социально – психологического сопровождения | ноябрь | заместители директора ОО | директор МКУ «ИМЦРО», зам. директора, зам. директора по НМР, сотрудники отдела СРДОП | информационно-аналитическая справка |
|  | Конкурс «Лучший электронный образовательный ресурс» | ноябрь-декабрь | учителя технологии, педагоги дополнительного образования | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Конкурс чтецов для педагогических работников образовательных организаций города Иркутска «Поэзию любят красивые люди» | ноябрь-декабрь | педагогические работники, работники школьных ИБЦ и библиотек | методист отдела СРООП (русский язык, литература), методист МИБЦ  Методисты Дома учителя | информационно-аналитическая справка |
|  | Конкурс профессионального мастерства – конкурс эссе «В диалоге с жизнью важен не ее вопрос, а ваш ответ» | ноябрь-декабрь | педагогические работники | преподаватель отдела СРООП (русский язык и литература) | печать лучших работ в журнале «Педагогический имидж» |
|  | Профессиональный конкурс «Лучший учитель года» (муниципальный этап регионального конкурса «Учитель года») | декабрь - январь | педагогические работники ОО | зам. директора, сотрудники отдела СРДОП | информационно-аналитическая справка |
|  | Профессиональный конкурс «Лучший педагог, воспитатель дошкольного учреждения» (муниципальный этап регионального конкурса «Воспитатель года России») | декабрь - январь | педагогические работники ДОО | зам. директора, сотрудники отдела СРДОП | информационно-аналитическая справка |
|  | Конкурс методических разработок уроков, внеклассных мероприятий и программ «Природа – бесценный дар, один на всех» по биологии, географии, экологии, байкаловедению, географии Иркутской области, окружающему миру, дополнительному и дошкольному образованию. | январь - май | молодые педагоги, учителя биологии, географии, экологии, байкаловедения, начальной школы, педагоги дополнительного и дошкольного образования | методист отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | Конкурс профессионального мастерства «Мастер коррекционной педагогики – 2023» | декабрь  январь | педагоги-дефектологи | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Конкурс учителей истории «Мое отечество в истории страны» | январь-февраль | учителя истории | методист отдела СРООП (общественные науки) | информационно-аналитическая справка, методические материалы |
|  | Муниципальный конкурс «Лучший учитель русского языка и литературы – 2024» | февраль-март | учителя русского языка и литературы | преподаватель отдела СРООП  (русский язык и литература) | аналитическая справка |
|  | Муниципальный конкурс презентаций «Семь чудесных героев книг» | февраль-апрель | сотрудники школьных ИБЦ и библиотек, учителя русского языка и литературы | методист МИБЦ, методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | VII городские педагогические чтения «Актуальные вопросы воспитания» | февраль | педагогические работники | Преподаватель Дома учителя | сборник статей |
|  | Муниципальный этап Всероссийского конкурса «Педагог-психолог России» | февраль | педагоги-психологи | методист отдела СРООП (психологическое сопровождение) | аналитическая справка |
|  | Научно-практическая конференция «Роль и место проектно-исследовательской деятельности в жизни современного школьника» | март | педагогические работники | ответственный за реализацию проекта | вебинар «ГлобалЛаб» |
|  | Всероссийские историко-культурные чтения «Патриотическое воспитание на примере трудового и ратного подвига соотечественников» | март | педагогические работники | методист отдела СРООП (общественные науки) | информационно-аналитическая справка, методические материалы |
|  | Конкурс профессионального мастерства «Лучший мастер-класс» | март-апрель | учителя технологии, педагоги дополнительного образования | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Муниципальный профессиональный конкурс «Учитель иностранного языка – 2024» | март-апрель | Учителя иностранных языков | методист отдела СРООП  (иностранные языки) | аналитическая справка |
|  | Муниципальный профессиональный конкурс «Лучший музыкальный руководитель – 2024» | март-апрель | музыкальные руководители ДОУ | методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | аналитическая справка |
|  | VIII Городская Ассамблея искусств | март-апрель | педагоги искусства (МХК), обучающиеся 1-11 классов, и родители | методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | аналитическая справка |
|  | Муниципальный конкурс профессионального мастерства «Учитель физической культуры – 2024» | март -апрель | педагогические работники | зам. директора, преподаватель отдела СРООП (физическая культура, ОБЖ) | информационно-аналитическая справка |
|  | Муниципальный конкурс профессионального мастерства «Учитель основ безопасности жизнедеятельности – 2024» | март -апрель | педагогические работники | зам. директора, преподаватель отдела СРООП (физическая культура, ОБЖ) | информационно-аналитическая справка |
|  | Муниципальный конкурс профессионального мастерства «Заместитель директора общеобразовательной организации (НМР, УВР, ВР) – 2024» | март -апрель | заместители директора по НМР, УВР, ВР | зам. директора, преподаватели Дома учителя | информационно-аналитическая справка |
|  | Муниципальный конкурс профессионального мастерства «Учитель истории и обществознания – 2024» | апрель-май | учителя предметной области «Общественные науки» | методист отдела СРООП (общественные науки) | информационно-аналитическая справка, методические материалы |
|  | Научно-практическая конференция «Апрельские чтения» | апрель | учителя предметной области «Общественные науки» | методист отдела СРООП (общественные науки) | аналитическая справка |
|  | Муниципальная научно-практическая конференция «Наш дар бесценный – речь» для педагогов и сотрудников школьных ИБЦ и библиотек образовательных организаций города Иркутска | апрель | учителя русского языка и литературы, библиотечные работники | методист отдела СРООП, методист МИБЦ | аналитическая справка |
|  | Региональный конкурс «Тотальный диктант» по английскому языку для учащихся 11 классов, студентов и учителей иностранных языков образовательных организаций Иркутской области | апрель | Обучающиеся 11 классов, студенты, учителя | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | Региональная НПК «Преемственность содержания профессионального и социально-ориентированного образования в системе «Школа-ВУЗ» (с партнерами кафедры государственного и муниципального управления Института социальных наук ИГУ) | апрель | педагогические работники | Преподаватель Дома учителя | сборник материалов конференции |
|  | Научно-практическая конференция «Апрельские чтения» | апрель | педагогические работники | методист отдела СРООП (общественные науки) | информационно-аналитическая справка, методические материалы |
|  | Педагогический квест для учителей иностранного языка | май | педагогические работники | методист отдела СРООП (иностранный язык) | информационно-аналитическая справка, методические материалы |

**5.8. Организация и проведение фестивалей, конкурсов, предметных олимпиад, конференций для обучающихся муниципальных образовательных организаций города Иркутска**

| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Интеллектуальный марафон «Иркутская история» | в течение года | обучающиеся 1-11 классов | методист отдела СРООП (общественные науки) | аналитическая справка |
|  | Марафон «Славные страницы истории России» | в течение года | обучающиеся 9-11 классов | методист отдела СРООП (общественные науки) | аналитическая справка |
|  | Муниципальный конкурс буктрейлеров | сентябрь-декабрь | обучающиеся 3-11 классов | методист МИБЦ | аналитическая справка |
|  | муниципальный этап Всероссийского конкурса сочинений – 2023 | сентябрь | обучающиеся 4-11 классов | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Игра с использованием ИКТ для школьных команд г. Иркутска «Фотокросс» | сентябрь-октябрь | обучающиеся 5-11-х классов | методист отдела СРООП  (информатика и ИКТ) | информационно-аналитическая справка |
|  | Муниципальный конкурс «Лучший ученик года» | октябрь | обучающиеся 9-11-х классов | зам. директора, сотрудники отдела СРДОП | банк данных |
|  | Проведение городской олимпиады для дошкольников «Моя Родина Россия» | октябрь | дети старшего дошкольного возраста | методист отдела СРООП  (дошкольное образование) | аналитическая справка |
|  | XV открытая НПК «Созвездия Байкала - 2023», посвященная Году педагога-наставника | октябрь | обучающиеся 5-11 классов | методист отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | Краеведческий фестиваль «Иркутская история» | октябрь-ноябрь | обучающиеся 1-11 классов | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Муниципальный конкурс чтецов «Поэтика» о дружбе и мире на иностранных языках для учащихся 3 классов образовательных организаций г. Иркутска | ноябрь | обучающиеся 3 классов | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | Фестиваль творчества на немецком и французском языках | ноябрь | обучающиеся 5-11 классов | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | Организация, проведение и методическое сопровождение проведении муниципального фестиваля-конкурса по реализации проекта спортивно-оздоровительного комплекса ГТО:  «Красота в движении – здоровье с детства» для учащихся 1-4 классов. | ноябрь | Обучающиеся 1-4-х классов | преподаватель отдела СРООП (физическая культура, ОБЖ) | аналитическая справка |
|  | Муниципальная игра по литературе «Театр есть искусство отражать» | ноябрь | обучающиеся 8 классов | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Городская научно-практическая конференция обучающихся 9-11 классов «Юность. Творчество. Поиск» | ноябрь | обучающиеся 9-11-х классов | зам. директора, сотрудники отдела СРДОП | аналитическая справка |
|  | Городская конференция проектно-исследовательских работ обучающихся 1-4 классов «Ступеньки открытий» | ноябрь-  февраль | обучающиеся 1-4 классов | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Организационно-методическое сопровождение торжественного приема, посвященного вручению стипендии мэра лучшим обучающимся города Иркутска | декабрь | обучающиеся ОО | директор МКУ «ИМЦРО»,  зам. директора, сотрудники отдела СРДОП | аналитическая справка |
|  | Фестиваль песни на иностранных языках «Музыкальный глобус» | декабрь | обучающиеся 5-11 классов | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | Образовательный квиз по страноведению | декабрь | обучающиеся 7-8 классов | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | Городской онлайн-фестиваль детского творчества «Радуга талантов» | декабрь-январь | детские коллективы ДОУ | методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | аналитическая справка |
|  | Муниципальная олимпиада по английскому языку для обучающихся 4 классов образовательных учреждений города Иркутска | январь | обучающиеся 4 классов | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | XV городской компьютерный фестиваль «Иркутская компьютериада – 2023» | январь –  февраль | обучающиеся ОО | зам. директора, сотрудники отдела СРДОП, методисты МИБЦ | информационно-аналитическая справка |
|  | Муниципальный конкурс по китайской каллиграфии среди учащихся образовательных учреждений города Иркутска | Январь -февраль | обучающиеся 5-11 классов | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | муниципальный этап Всероссийского конкурса сочинений «Без срока давности» | февраль | обучающиеся 5-11 классов | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Муниципальный конкурс «Музыка перевода» для учащихся 8-х и 10-х классов среди образовательных учреждений города Иркутска | февраль | обучающиеся 8 и 10 классов | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | муниципальная игра для обучающихся 5 классов «Храни свои корни» | февраль | обучающиеся 5 классов | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Межрегиональный с международным участием интеллектуально-творческий командный конкурс «Мысли глобально, действуй локально» | февраль-март | команды обучающихся 7-9 классов | методист отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | Конкурсная командная интеллектуальная дистанционная квест-игра «Зелёная экономика - Зеленый мир» | февраль-март | команды обучающихся 8-11 классов | методист отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | Командные дистанционные конкурсы проектов по географии Иркутской области, посвящённые Году Байкала в России | февраль-март | команды обучающихся 8-9 классов | методист отдела СРООП (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | Региональный конкурс «Театральный баттл» по английскому языку среди обучающихся 5–11 классов образовательных организаций Иркутской области | март | обучающиеся 2-11 классов | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | Городская олимпиада по русскому языку и математике среди 4 классов | март | обучающиеся 4 классов | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Городская научно-практическая конференция обучающихся 5-8 классов «Эврика» | март | обучающиеся 5-8-х классов | зам. директора, сотрудники отдела СРДОП | сборник тезисов победителей и призеров  Информационно-аналитическая справка |
|  | Городская НПК «Удивительная Вселенная» | март | Обучающиеся 7-11-х классов | методист отдела СРООП (физика, химия) | Информационно-аналитическая справка |
|  | Муниципальный интеллектуальный марафон «Говорим по-русски!» | март | обучающиеся 10 классов | преподаватель отдела СРООП  (русский язык и литература) | аналитическая справка |
|  | Муниципальная интеллектуальная игра «Логос» для обучающихся 6 классов | март | обучающиеся 6 классов | преподаватель отдела СРООП  (русский язык и литература) | аналитическая справка |
|  | Всероссийские историко-культурные чтения «Ратный и трудовой подвиг соотечественников» | март | обучающиеся 5-11 классов | методист отдела СРООП (общественные науки) | аналитическая справка |
|  | Интеллектуальная игра «Русь былинная» | март | обучающиеся 6 классов | методист отдела СРООП (общественные науки) | аналитическая справка |
|  | Открытая интеллектуальная игра «Карусель истории» | март- апрель | обучающиеся 5-х классов | методист отдела СРООП (общественно-научные дисциплины) | Информационно-аналитическая справка |
|  | Краеведческая викторина для обучающихся 4 классов «В который раз, Иркутск любимый, я признаюсь тебе в любви!» | апрель | обучающиеся 4 классов | методист отдела СРООП (общественные науки) | аналитическая справка |
|  | Муниципальная олимпиада по иностранным языкам для обучающихся 5-6 классов образовательных учреждений города Иркутска | апрель | обучающиеся 5-6 классов | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | Региональный конкурс «Тотальный диктант» по английскому языку для учащихся 11 классов, студентов и учителей иностранных языков образовательных организаций Иркутской области | апрель | обучающиеся 11 классов, студенты, учителя | методист отдела СРООП  (иностранный язык) | аналитическая справка |
|  | Проведение научно-практической конференции для учащихся по психологии | апрель | учащиеся по психологии ОО | методист отдела СРООП  (психологическое сопровождение) | аналитическая справка |
|  | Конкурс проектных работ «Мастер золотые руки» | апрель | обучающие 5-7 классов | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Муниципальная НПК «Наш дар бесценный – речь» | апрель | обучающиеся 8-11 классов | преподаватель отдела СРООП  (русский язык и литература) | аналитическая справка |
|  | Муниципальный этап Всероссийских соревнований «Президентские состязания» | апрель | обучающиеся ОО | преподаватель отдела СРООП (ОБЖ, физическая культура) | Информационно-аналитическая справка |
|  | Муниципальный этап Всероссийских соревнований «Президентские спортивные игры» | апрель | обучающиеся ОО | преподаватель отдела СРООП (ОБЖ, физическая культура) | Информационно-аналитическая справка |
|  | Слет победителей и призеров Муниципального этапа всероссийской олимпиады школьников «Умники и Умницы» | май | обучающиеся ОО | директор МКУ «ИМЦРО», зам. директора, сотрудники отдела СРДОП | достижение целевого показателя эффективности реализации программы |
|  | интерактивная викторина для обучающихся 5-8 классов, посвященная Великой Отечественной войне | май | обучающиеся 5-8 классов | методист отдела СРООП (общественные науки) | аналитическая справка |

**6. Консультационная деятельность**

**6.1. Организация консультационной работы для педагогических работников муниципальных образовательных организаций города Иркутска**

| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Проектное консультирование « Как сформировать инновационное поведение у педагогов» | в течение  года | педагогики дошкольного образования | методист отдела СРООП  (дошкольное образование) | аналитическая справка |
|  | Консультирование учителей ПО «Общественно-научные дисциплины» по актуальным вопросам педагогической деятельности | в течение  года | педагогические работники ПО «Общественно-научные дисциплины» | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Консультирование сотрудников школьных ИБЦ и библиотек по вопросам библиотечной деятельности | в течение  года | сотрудники школьных ИБЦ и библиотек | методист МИБЦ | аналитическая справка |
|  | Консультирование учителей начальных классов по актуальным вопросам педагогической деятельности | в течение  года | учителя начальных классов | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Консультирование учителей иностранных языков по актуальным вопросам педагогической деятельности | в течение  года | учителя иностранных языков | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Консультирование учителей технологии и педагогов дополнительного образования по актуальным вопросам педагогической деятельности | в течение  года | учителя технологии, педагоги дополнительного образования | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Консультирование учителей биологии, географии, экологии, байкаловедения по актуальным вопросам педагогической деятельности | в течение  года | молодые педагоги, учителя биологии, географии, экологии, байкаловедения, начальной школы, педагоги дополнительного и дошкольного образования | методист отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | аналитическая справка |
|  | Консультирование музыкальных руководителей ДОУ по актуальным вопросам педагогической деятельности | в течение  года | музыкальные руководители ДОУ | методист отдела СРООП  (художественно-эстетическое направление) | аналитическая справка |
|  | Консультирование учителей русского языка и литературы по актуальным вопросам педагогической деятельности | в течение  года | учителя русского языка и литературы | методист отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Консультирование руководителей образовательных организаций по вопросам разработки и реализации программ развития | в течение года | руководители образовательных организаций | преподаватель Дома учителя | ресурсный пакет аналитических материалов |
|  | Консультирование учителей ПО «Общественно-научные дисциплины» по актуальным вопросам педагогической деятельности | в течение  года | педагогические работники ПО «Общественно-научные дисциплины» | методист отдела СРООП (общественные науки) | аналитическая справка |

**6.2. Консультирование родителей по вопросам обучения и воспитания**

| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Консультирование педагогических работников по вопросам воспитания | в течение года | педагогические работники | Преподаватель Дома учителя | аналитическая справка |
|  | Реализация проекта «Родительский университет» (лектории по отдельному графику) | октябрь  декабрь  февраль  апрель | родители (законные представители) обучающихся и воспитанников | методист Дома учителя | аналитическая справка |
|  | Дистанционное консультирование по вопросам государственной итоговой аттестации родителей и выпускников | в течение года | Родители (законные представители), обучающиеся, МКУ «ИМЦРО», ДО г. Иркутска | методисты СП НОКСО и СГИА | методические материалы |
|  | Лекторий для родителей «Трудные вопросы воспитания» | 1 раз в четверть | родители обучающихся, классные руководители | преподаватель Дома учителя | аналитическая справка |

**7. Техническое и организационно-методическое сопровождение ГИА, НИКО, РОКО, ВПР, иных оценочных процедур и мониторинговых исследований; сбор, обработка и анализ статистической информации о деятельности муниципальной системы образования города Иркутска**

| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Техническое обеспечение и методическое сопровождение ГИА, оценочных процедур** | | | | | |
|  | Ознакомление участников образовательного процесса с особенностями проведения ГИА для лиц с ОВЗ и инвалидов. | в течение года | Образовательные организации, ДО г. Иркутска, МКУ «ИМЦРО» | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | методические материалы |
|  | Ознакомление участников образовательного процесса с нормативно-правовой базой проведения ГИА | в течение года | Участники образовательного процесса | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | материалы по организации и проведении ГИА |
|  | Формирование БД для проведения ГИА-9, ГИА-11 | в течение года | Образовательные организации, ДО г. Иркутска, региональный центр обработки информации (РЦОИ) | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | базы данных |
|  | Техническое и методическое сопровождение БД ГИА | в течение года. | Образовательные организации, ДО г. Иркутска, РЦОИ | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | базы данных |
|  | Формирование БД для проведения ГИА-9, ГИА-11 | в течение года | Образовательные организации, МКУ «ИМЦРО», РЦОИ | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | базы данных |
|  | Консультация сотрудников ОО по вопросам организации и проведения ГИА | в течение года | Образовательные организации, МКУ «ИМЦРО», ДО г. Иркутска | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | методические материалы |
|  | Дистанционное консультирование по вопросам государственной итоговой аттестации родителей и выпускников | в течение года | Родители (законные представители), обучающиеся, МКУ «ИМЦРО», ДО г. Иркутска | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | методические материалы |
|  | Получение результатов, обработка и анализ проведения ГИА с учетом сентябрьских сроков | сентябрь- октябрь | Образовательные организации, МКУ «ИМЦРО» | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | отчет |
|  | Организация, информационное, методическое и техническое сопровождение проведения ГИА для лиц с ОВЗ и инвалидов | в течение года | образовательные организации, ППЭ, МКУ «ИМЦРО», ДО г. Иркутска, РЦОИ | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | методические материалы |
|  | Консультация сотрудников ППЭ по вопросам организации и проведения ГИА | в течение года | сотрудники ППЭ, МКУ «ИМЦРО», ДО г. Иркутска | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | методические материалы |
|  | Организация, информационное, методическое и техническое сопровождение процедуры ГИА | март-июль, сентябрь | образовательные организации, ДО г. Иркутска, МКУ «ИМЦРО», РЦОИ | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | методические материалы |
|  | Прогнозирование ППЭ на ГИА-2024 год | октябрь-ноябрь | ДО г. Иркутска, МКУ «ИМЦРО» | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | проект |
|  | Обучение операторов БД образовательных организаций | ноябрь, декабрь | образовательные организации, МКУ «ИМЦРО» | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | методические материалы |
|  | Организация и проведение мониторинга по математике в формате ЕГЭ | декабрь | образовательные организации | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | методические материалы, статистический отчет |
|  | Организация и методическое сопровождение итогового собеседования по русскому языку в 9 классе | декабрь, март, апрель | образовательные организации, ДО г. Иркутска, МКУ «ИМЦРО», РЦОИ | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9) | методические материалы, статистический отчет |
|  | Организация, прием заявлений на участие в ГИА 2024 (в формате ЕГЭ или ГВЭ) от лиц, освоивших образовательные программы среднего общего образования в предыдущие годы, имеющих документ об образовании, подтверждающий получение среднего общего (или образовательные программы среднего (полного) общего образования – для лиц, получивших документ об образовании, подтверждающий получение среднего (полного) общего образования, до «01» сентября 2013 года), и (или) подтверждающий получение среднего профессионального образования, а также лица, имеющие среднее общее образование, полученное в иностранных организациях осуществляющих образовательную деятельность) | декабрь-январь, 1 февраля | выпускники прошлых лет | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-11) | пакет документов |
|  | Формирование БД (сведения об участниках) ГИА-11 | Ноябрь-декабрь | образовательные организации, ДО г. Иркутска, РЦОИ | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-11) | базы данных |
|  | Организация, методическое сопровождение итогового сочинения 11(12) класс | декабрь, март, апрель, | образовательные организации, ДО г. Иркутска, МКУ «ИМЦРО», РЦОИ | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-11) | статистический отчет |
|  | Формирование БД (выбор предметов) ГИА-11(12) | Январь, февраль | образовательные организации, ДО г. Иркутска, РЦОИ | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-11) | базы данных |
|  | Распределение экзаменов и участников ГИА-11(12) по ППЭ | Январь, февраль | МКУ «ИМЦРО», ДО г. Иркутска, РЦОИ | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-11) | базы данных |
|  | Определение и закрепление штатов ОО в ППЭ, формирование списка сотрудников ППЭ | Декабрь-февраль | ДО г. Иркутска, МКУ «ИМЦРО» | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | список сотрудников ППЭ |
|  | Участие в организации и проведении совещаний заместителей директоров (совместно со специалистами ДО г. Иркутска):  – «Подготовка и проведение итогового собеседования по русскому языку»  – «Итоги проведения итогового собеседования по русскому языку, 9 класс»;  – «Проведение итогового сочинения и подготовка к итоговому сочинению (изложению) 11 (12) класс»;  – «Итоги проведения итогового сочинения (изложения) 11 класс»; | Январь, февраль, март, апрель  Ноябрь, декабрь, март, апрель | заместители директоров ОО  МКУ «ИМЦРО» | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | материалы совещания |
|  | Формирование БД (сведения об участниках) ГИА-9 | Декабрь-январь | образовательные организации, ДО г. Иркутска, РЦОИ | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9) | базы данных |
|  | Формирование БД (выбор предметов) ГИА-9 | февраль | образовательные организации, ДО г. Иркутска, РЦОИ | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9) | базы данных |
|  | Организация, проведение и анализ результатов мониторинга по математике в формате ОГЭ, ГВЭ | март | образовательные организации | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9) | статистический отчет |
|  | Распределение экзаменов и участников ГИА-9 по ППЭ | март, апрель | МКУ «ИМЦРО», ДО г. Иркутска, РЦОИ | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9) | базы данных |
|  | Координация прохождения тестирования сотрудниками ППЭ | март-май | образовательные организации, ДО г. Иркутска, МКУ «ИМЦРО» | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | банк сертификатов сотрудников ППЭ |
|  | Проведение обучения сотрудников ППЭ (руководителей ППЭ, членов ГЭК, технических специалистов и др.) | апрель, май | образовательные организации, ДО г. Иркутска, МКУ «ИМЦРО» | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9, ГИА-11) | методические материалы |
| **Организационно-методическое сопровождение оценочных процедур, мониторинговых, статистических исследований** | | | | | |  |
|  | Организация, подготовка и проведение внеплановых мероприятий, назначаемых вышестоящими органами управления образования | в течение года | образовательные организации, ДО г. Иркутска, МКУ «ИМЦРО», РЦОИ, МО Иркутской области | методисты СП НОКСО и СГИА | методические материалы, статистические отчеты |
|  | Консультация сотрудников ОО по вопросам статистической отчетности | сентябрь-декабрь | образовательные организации, МКУ «ИМЦРО», ДО г. Иркутска, ГАУ ДПО ИРО | методисты СП НОКСО и СГИА | методические материалы |
|  | Сбор и обработка информации федерального статистического отчета ОО-1 и приложений РКИСОУО | сентябрь- ноябрь | образовательные организации,  ДО г. Иркутска | методисты СП НОКСО и СГИА | отчет |
|  | Анализ информации федерального статистического отчета ОО-1 и приложений РКИСОУО | ноябрь-декабрь | образовательные организации, МКУ «ИМЦРО» | методисты СП НОКСО и СГИА | методические материалы, статистические отчеты |
|  | Анализ результатов мониторинга по математике в формате ЕГЭ | декабрь, январь | образовательные организации, МКУ «ИМЦРО» | методисты СП НОКСО и СГИА | статистический отчет |
|  | Анализ проведения итогового собеседования по русскому языку 9 класс, анализ коррекции результатов | февраль, март, апрель | образовательные организации, МКУ «ИМЦРО» | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-9) | статистический отчет |
|  | Подготовка материалов для проведения совещания директоров и ответственных за ГИА в ОО (совместно со специалистами ДО г. Иркутска) | март | руководители, заместители руководителей ОО | методисты СП НОКСО и СГИА | методические материалы |
|  | Анализ результатов выпускников 11 кл. по русскому языку (сочинение) по видам ОО. Подготовка информационно-аналитических материалов | апрель, май | образовательные организации, МКУ «ИМЦРО» | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-11) | статистический отчет |
|  | Анализ проведения итогового сочинения 11(12) класс, анализ коррекции результатов. | январь, март, апрель | образовательные организации, МКУ «ИМЦРО» | методисты СП НОКСО и СГИА (ГИА-11) | статистический отчет |
|  | Анализ результатов мониторинга по математике в формате ОГЭ по видам ОО. Подготовка информационно-аналитических материалов.  Подготовка сравнительных характеристик мониторинговых измерений 9 и 11 кл. Подготовка информационно-аналитических материалов. | апрель, май | образовательные организации, МКУ «ИМЦРО» | зам. директора, сотрудники СП НОКСО и СГИА | статистический отчет |
| **Организационно-техническое сопровождение ОО по вопросам внесения данных в ФИС ФРДО** | | | | | |
|  | Проверка данных о выданных аттестатах ОО. Контроль загрузки. Анализ полученных материалов о выданных аттестатах ОО. | в течение года | образовательные организации, ДО г. Иркутска | методист СП НОКСО и СГИА (ФИС ФРДО) | отчет |
|  | Консультирование сотрудников ОО по вопросам формирования ФИС ФРДО | в течение года | ответственные в ОО за ведение ФИС ФРДО, МКУ «ИМЦРО» | зам. директора, методист отдела СРООП | методические материалы |
|  | Составление квартального отчета о загрузке данных в ФИС ФРДО | январь, апрель, июль, октябрь, декабрь | ДО г. Иркутска, МКУ «ИМЦРО» | техник СП НОКСО и СГИА (ФИС ФРДО) | отчет |

1. **Деятельность по реализации муниципальных программ (проектов) в сфере образования**

| **№**  **п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Мероприятия, обеспечивающие достижение муниципальных целевых показателей региональных проектов в рамках национального проекта «Образование»** | | | | | |
| **Муниципальный проект «Учитель будущего»** | | | | | |
|  | Организация и проведение экспертизы программ развития образовательных организаций | в течение года | образовательные организации | директор МКУ «ИМЦРО», зам. директора | методические рекомендации,  экспертные заключения |
|  | Выявление и анализ профессиональных дефицитов и интересов педагогических работников | в течение года | педагогические работники | зам. директора, методист, курирующий направление дополнительного образования | информационно-аналитический материал |
|  | Разработка и ведение баз данных достижений педагогов г. Иркутска по использованию эффективных методик и технологий обучения | в течение года | педагогические работники | директор МКУ «ИМЦРО», зам. директора, методисты отдела СРООП | муниципальная база данных достижений педагогов г. Иркутска |
| **Муниципальный проект «Современная школа»** | | | | | |
|  | Повышение квалификации работников образования по вопросам обновления методологии и критериев оценки качества общего образования в общеобразовательных организациях | в течение года | педагогические работники | Директор МКУ «ИМЦРО», зам. директора, методист, курирующий направление дополнительного образования, сотрудники МКУ «ИМЦРО» | информационно-аналитический отчет |
|  | Реализация дорожной карты мероприятий по повышению качества результатов ЕГЭ обучающихся г. Иркутска | в течение года | образовательные организации, ДО г. Иркутска | Директор МКУ «ИМЦРО», зам. директора, зам. директора, сотрудники МКУ «ИМЦРО» | методические материалы, информационно-аналитическая справка |
|  | Реализация мероприятий объективности оценочных процедур | в течение года по запросу | образовательные организации, ДО г. Иркутска | Директор МКУ «ИМЦРО», зам. директора, зам. директора, сотрудники МКУ «ИМЦРО» | методические материалы, информационно-аналитическая справка |
| **Муниципальный проект «Цифровая образовательная среда»** | | | | | |
|  | Совещание с координаторами федерального проекта «Цифровая трансформация образования: перспективы и новые возможности» | сентябрь | заместители директоров ОО по научно-методической, учебно-воспитательной работе | ответственный за реализацию проекта |  |
|  | Мастер-класс «Практические аспекты организации деятельности учащихся на платформе «ГлобалЛаб» | октябрь | педагогические работники | ответственный за реализацию проекта | аналитическая справка |
|  | Цифровой практикум «Увлекательная проектная деятельность: от идеи до реализации» | декабрь | педагогические работники | ответственный за реализацию проекта | аналитическая справка |
| **Муниципальный проект «Успех каждого ребенка»** | | | | | |
|  | Сопровождение деятельности научного сообщества учащихся города Иркутска «СКИП» | в течение года | обучающиеся ОО | педагог-организатор отдела СРООП | аналитическая справка |
|  | Организация и проведение научно-практических конференций, конкурсов, фестивалей, викторин, игр, смотров юных дарований, выставок, экспедиций по различным направлениям интеллектуальной, творческой и спортивной деятельности для обучающихся и воспитанников | в течение года | обучающиеся ОО | директор МКУ «ИМЦРО»,  зам. директора,  сотрудники МКУ «ИМЦРО» | информационно-аналитический отчет |
|  | Организация и проведение слета «Умники и умницы», приема мэра лучших выпускников города Иркутска, конкурса «Лучший ученик года» | в течение года | обучающиеся ОО | директор МКУ «ИМЦРО»,  зам. директора  сотрудники МКУ «ИМЦРО» | информационно-аналитический отчет |
|  | Вручение единовременной стипендии мэра города Иркутска одаренным детям, обучающимся в МОО | по согласованию | обучающиеся ОО | директор МКУ «ИМЦРО»,  зам. директора,  сотрудники МКУ «ИМЦРО» | информационно-аналитический отчет |
| **Мероприятия, обеспечивающие реализацию муниципальной программы «Образование»; муниципальные проекты в сфере образования** | | | | | |
|  | Реализация единой муниципальной дорожной карты реализации концепций учебных предметов (предметных областей) в городе Иркутске в 2020-2024 гг.» | в течение года | педагогические работники | зам. директора, методисты отдела СРООП | информационно-аналитический отчет |
|  | Реализация дорожной карты по сопровождению общеобразовательных организаций города Иркутска с низкими образовательными результатами (Федеральный проект «500+») | в течение года | педагогические работники | зам. директора, методисты отдела СРООП | информационно-аналитический отчет |
|  | Реализация плана мероприятий по развитию инклюзивного общего и дополнительного образования, создание условий для обучающихся с инвалидностью, с ограниченными возможностями здоровья в городе Иркутске на период до 2030 года | в течение года | педагогические работники | зам. директора, методисты отдела СРООП | информационно-аналитический отчет |
|  | Реализация дорожной карты комплекса мер по социализации и психологической адаптации несовершеннолетних иностранных граждан, подлежащих обучению по образовательным программам дошкольного, начального общего, основного общего и среднего общего образования на период до 2025 года | в течение года | Педагогические работники ОО  г. Иркутска | директор МКУ «ИМЦРО»,  зам. директора, методисты МКУ «ИМЦРО» | информационно-аналитический отчет |
|  | Реализация плана мероприятий пилотного проекта по профилактике буллинга в образовательных организациях города Иркутска (март 2023 года – декабрь 2024 года» | в течение года | педагогические работники | зам. директора, методисты отдела СРООП | информационно-аналитический отчет |
|  | Реализация муниципальной модели наставничества города Иркутска для организаций, осуществляющих образовательную деятельность по общеобразовательным, дополнительным общеобразовательным программам | в течение года | педагогические работники | зам. директора, методисты отдела СРООП | информационно-аналитический отчет |
|  | Реализация муниципального плана мероприятий внедрения и реализации обновленных стандартов начального общего, основного общего и среднего общего образования в городе Иркутске | в течение года | педагогические работники | зам. директора, методисты отдела СРООП | информационно-аналитический отчет |
|  | Реализация муниципальной дорожной карты по реализации муниципальной модели сопровождения профессионального самоопределения обучающихся образовательных организаций города Иркутска на 2023-2025 годы | в течение года | педагогические работники ОО  г. Иркутска | зам. директора, методисты отдела СРООП | информационно-аналитический отчет |
|  | Реализация плана мероприятий, направленных на формирование и оценку функциональной грамотности обучающихся муниципальных общеобразовательных организаций города Иркутска | в течение года | педагогические работники ОО  г. Иркутска | зам. директора, преподаватель Дома учителя | информационно-аналитический отчет |
|  | Муниципальный проект «Создание и развитие психолого-педагогических служб, как необходимое условие эффективного разрешения конфликтных ситуаций и их профилактики в образовательных организациях г. Иркутска «Я с тобой» | в течение года | педагогические работники ОО  г. Иркутска | методист отдела СРООП (психолого-педагогическое сопровождение) | паспорт проекта |
|  | Разработка и реализация дорожной карты муниципального проекта «Иркутский профильный класс» | в течение года | педагогические работники | зам. директора, преподаватель отдела СРООП (русский язык и литература) | информационно-аналитический отчет |
|  | Разработка и реализация муниципальной модели военно-патриотического воспитания | в течение года | педагогические работники ОО  г. Иркутска | ДО КСПК г. Иркутска,  МКУ «ИМЦРО» | модель/дорожная карта |
|  | Разработка и реализация дорожной карты межмуниципального проекта «НашТеатр» | в течение года | педагогические работники | преподаватель Дома учителя | аналитическая справка |
|  | Социально значимый проект «Дети Иркутска – бойцам СВО» | в течение года | педагогические работники | методисты | детские творческие работы |
|  | Организация и проведение муниципального образовательного события «Августовские педагогические встречи – 2023» | август | участники образовательных отношений | директор, зам. директора, сотрудники | отчет о реализации проекта |
|  | Торжественный прием, посвященный вручению стипендии мэра лучшим обучающимся города Иркутска | декабрь | обучающиеся OO | зам. директора, сотрудники отдела СРДОП | достижение целевого показателя эффективности реализации программы |
|  | Иркутский форум образования – 2024 | январь-февраль | участники образовательных отношений | директор, зам. директора, сотрудники | отчет о реализации проекта |
|  | Организация и проведение XV городского компьютерного фестиваля «Иркутская компьютериада – 2023» | январь -февраль | участники образовательных отношений | директор МКУ «ИМЦРО»,  зам. директора, сотрудники отдела СРДОП,  методисты МИБЦ | отчет о реализации проекта |
|  | Слет победителей и призеров Муниципального этапа всероссийской олимпиады школьников «Умники и Умницы» | май | педагоги и обучающиеся города | зам. директора, методисты отдела СРДОП | достижение целевого показателя эффективности реализации программы |
|  | Приём мэра лучших выпускников города Иркутска «Надежда Нации» | июнь | обучающиеся 11-х классов | зам. директора, сотрудники отдела СРДОП | достижение целевого показателя эффективности реализации программы |

**9. Деятельность по проведению комплексного психолого-медико-педагогического обследования и подготовке по результатам обследования рекомендаций по оказанию им психолого-медико-педагогической помощи и организации их обучения и воспитания**

| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Обследование обучающихся с 1 по 8 класс для определения АООП | в течение года по предварительной записи | обучающиеся, испытывающие трудности в обучении | руководитель, специалисты ТПМПК | заключение ТПМПК |
|  | Обследование детей дошкольного возраста с ТНР | в течение года по предварительной записи | дети с нарушением речи дошкольного возраста | руководитель, специалисты ТПМПК | заключение ТПМПК |
|  | Обследование детей с ЗПР и И/Н дошкольного возраста | в течение года по предварительной записи | дети с нарушением интеллекта дошкольного возраста | руководитель, специалисты ТПМПК | заключение ТПМПК |
|  | Обследование детей-инвалидов | в течение года по предварительной записи | дети, имеющие инвалидность | руководитель, специалисты ТПМПК | заключение ТПМПК |
|  | Обследование по предварительной записи | сентябрь | дети с ОВЗ | руководитель, специалисты ТПМПК | заключение ТПМПК |
|  | Подготовка отчёта по выполнению МЗ за 3-й квартал 2023 г. | сентябрь | руководитель,  специалисты ТПМПК | директор МКУ «ИМЦРО» | отчёт |
|  | Обследование выпускников 9-х классов на определение специальных условий при сдаче ГИА | октябрь-декабрь | дети с ОВЗ и (или) инвалидностью | руководитель, специалисты ТПМПК | заключение ТПМПК |
|  | Обследование выпускников 11-х классов на определение специальных условий при сдаче ГИА | декабрь | дети с ОВЗ и (или) инвалидностью | руководитель, специалисты ТПМПК | заключение ТПМПК |
|  | Подготовка отчёта по количеству обследованных на ТПМПК г. Иркутска за 2023 год в ЦПМПК | декабрь | руководитель,  специалисты ТПМПК | директор МКУ «ИМЦРО» | отчёт |
|  | Подготовка отчёта по выполнению МЗ за 4-й квартал 2023 г. | декабрь | руководитель,  специалисты ТПМПК | директор МКУ «ИМЦРО» | отчёт |
|  | Подготовка отчёта в ФРЦ ПМПК г. Москва | январь | руководитель,  специалисты ТПМПК | директор МКУ «ИМЦРО» | отчёт |
|  | Подготовка отчёта по выполнению МЗ за 1-й квартал 2024 г. | март | руководитель,  специалисты ТПМПК | директор МКУ «ИМЦРО» | отчёт |
|  | Подготовка отчёта по выполнению МЗ за 2-й квартал 2024 г. | июнь | руководитель,  специалисты ТПМПК | директор МКУ «ИМЦРО» | отчёт |

**10.** **Издательская деятельность**

| **№ п/п** | **Мероприятие** | **Сроки** | **Категория участников/**  **Целевая аудитория** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Создание электронного сборника передового опыта по реализации регионального проекта «Здоровьесбережение» | апрель | педагогические работники ДОО | методист отдела СРООП  (дошкольное образование) | электронный сборник |
|  | Создание электронного сборника передового опыта по реализации регионального проекта «Байкаловедение» | май | молодые педагоги, учителя биологии, географии, экологии, байкаловедения, начальной школы, педагоги дополнительного и дошкольного образования | методист отдела СРООП  (биология, география, экология, байкаловедение) | электронный сборник |
|  | Выпуск электронного сборника статей по итогам VII городских педагогических чтений «Актуальные вопросы воспитания» | июнь | участники педчтений | преподаватель Дома учителя | электронный сборник |
|  | Выпуск электронного сборника статей по итогам региональной Выпуск электронного сборника статей по итогам НПК «Преемственность содержания профессионального и социально-ориентированного образования в системе «Школа-ВУЗ» (с партнерами кафедры государственного и муниципального управления Института социальных наук ИГУ) | июнь | участники конференции | преподаватель Дома учителя | электронный сборник |

**11. Контрольная деятельность**

| **№ п/п** | **Предмет контроля** | **Сроки** | **Вид** | **Ответственный исполнитель** | **Результат** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **11.1** | Составление перспективных планов работы специалистов | сентябрь | индивидуальный | Заместители директора | планерное совещание (справка) |
| **11.2** | Анализ необходимости в повышении квалификации сотрудников | сентябрь | фронтальный | методист, курирующий направление деятельности по дополнительным профессиональным программам повышения квалификации | совещание при директоре  (справка) |
| **11.3** | Проверка номенклатуры дел учреждения | сентябрь | текущий | заместители директора,  секретарь | совещание при директоре,  справки |
| **11.4** | Смотр открытых мероприятий работников, осуществляющих педагогическую, методическую деятельность (по отдельному плану) | в течение года | предупредительный | заместители директора, руководители структурных подразделений | справка,  заседание ККК |
| **11.5** | Анализ обращения граждан, заинтересованных лиц | в течение года | фронтальный | ответственные специалисты,  руководитель ТПМПК | справка, совещание при директоре |
| **11.6** | Контроль за самоподготовкой сотрудников | в течение года | фронтальный | заместители директора | справка, совещание при директоре |
| **11.7** | Проверка материально-технической базы учреждения | сентябрь  май | обобщающий | заместитель директора по АХР | планерка, справка |
| **11.8** | Проверка выполнения планов работы специалистами | в течение года | фронтальный | ответственные в структурных подразделениях,  заместители директора | планерка, справка |
| **11.9** | Ведение документации функционирования ТПМПК, СП НОКСОиСГИА, СП НОКСОиСГИА, ППСОП, АХО | в течение года | обобщающий | заместители директора,  члены ККК | планерка, анализ работы за (справка),  заседание ККК |
| **11.10** | Анализ независимой оценки качества учреждения | июнь | тематический | заместители директора,  члены ККК | совещание при директоре  (справка) |
| **11.11** | Анализ работы учреждения за год | июнь | тематический | заместители директора | совещание при директоре  (справка) |